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BARQA•

J.  Alberto: “Ganaremos la Liga y aún nos sobrarán puntos”
Calderé: “Pineda jugó con la camiseta del Zaragoza y el escudo del Madrid”

Terry: “QueAmariIlaestudieinglés... por las. noches”•
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El médico dice que estaba en condiciones
y Venables ve maniobras en la sombra
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BASKET•
La venta de los derechosdel GinMG Sarriáyaes un hecho

SEVILLA TUVO QUE SER
El Español percibirá 50.000.000 de pesetas por el traspaso

Sevifa  tuvo que ser. Esta ha sido
la  cancktn que ha sonado todos es-
tos días -desde la aparición en nues
tras pácnas el pasado 5 de mayo— y
que  hoy el RD  Español ha hecho
pública. Desestimados los proyectos
de viabilidad de la sección, por faltá
de  ídem, la  directiva del Español  
—con el voto contrario del responsa
ble de las secciones, Antonio Barrio-
la— ha decidido traspasar los dere
chos de su equipo de Priméra Divi
sión (Gin MG Sarriá) a la Diputación
de Sevilla, por los que percibirá el
club españóliáta’ una cifra cercana a
los 50.000.000 de pesetas.

La directiva blanquiazul. ha óspe
rado  hasta el último día del plazo
concedido. por Sevilla (el día 20 de•
mayo) para pronúnciarse, a laespe’
ra  de que pudiera plantearsei tna.
nueva oferlá más ventajosao que vi-.
nieré de Cataktña. Este fue el caso
de la recibida desde el CB Hospita
let, perosu oferta no se fundamenta
ba en un capital contante y sonante;
Sino e.n unos terrenos, que.no. pare
cen  haber interesado al  Español,
con lo que la única opción ventajosa
era la ofrecida por la Diputación de
Sevilla’y es a qúe ha prosperado.

Una oferta  que viene de lejos

El interés sevillano viene de hace
meses, antes incluso..de queel “play
off”  de descenso permitiera al Gin
MG mantener su condición de equi
po de élite, permaneciendo en la Pri
mera División. Todo se inició con la
gestión que mantuvo el sevillano An

tono  Chaves, presidente de la Aso
ciación de Entrenadores Españoles,
con algún miembro de la directiva es
pañolista. Chaves negocié en nom
bre de la Diputación de Sevilla, viva
mente interesada en traer un equipo
de Primera División que permitiría lle
nar el nuevo Palacio de los Deportés

•  construido en la capital andaluza y
que fue inaugurado el pasado día 16,

•  aprovechando la presencia de la se
lección española en el 1 Torneo In
ternacional  Ciudad  de  Sevilla;..
acontecimiento que hizo apurar al
máximo las obras de conclusión de la
citada construcción y que ahora per

rnanecerá dos meses cerrada para
su total disponibilidad.

La  oferta sevillana se cifré inicial-
mente en los 100 millones, pero la
aparición  del  ajamadrid  como
oponente en la puja o simplemente
porque aquella cantidad se adelanté
para frenar otios posibles candida
tos,  la rebajé a ‘la mitad. Suma, no
obstante, que nose ha podido supe
rar y de ahí el apremio españolista.

Poderoso caballero

Esos 50 millones para la creación
de un nuevo club sevillano —el mejor

clasificado ahora es el Kelia, en la
Segunda División— estarán reparti
dos de la siguiente forma, El 60 por’
ciento del capital correrá a cargo de
la  Çaja de Ahorros Provincial Sari
Fernando de Sevilla, que actuará en

‘calidad de “áponsor”y será quien dé
nombre al nuevo equipo, que se lla
mará caja San Fernando. La Dipu
taclón’ de Sevilla, presidida por Mi
guel  Angel Pino —gran gestor de la
operación—, correrá con un 20 por
ciento de esa cantidad y, finalmente,
el  otro 20 por ciento restante será
puesto por la sociedad CLUB4SA;
sociedad creáda ‘para la formación
del óquipo de basket y que trabajará
mediantepaquete de acciones, va
liendo cada una de esas acciones
5.000 pesetas. De esta manera, de
jandó aun  lado el patrocinador, él
resto  del club será conformado, a’
partes iguales, entre el capital priva-
doy  el público.

Gin MG renuncia

Volviendo a Cataluña, todo pare
ce  estar ya resuelto ‘entre el Español
y  el que venía siendo’ su “sponsór”, el
Giñ  MG. La firma ‘licorera aún tenía
un  año de contrato, el correspon
diente a la temporada 87-88, pero su
presidente, Manuel Giró, ante a im
poibilidad  dé ‘mantener el equipo e
Cataluña, parece dispuesto a rescin
dir  el óomromiso firmado y anular
esa temporada, ya que no resultaba
provechoso para sus intereses cc-

No hace mucho me plantearon un acertijo:
“,sabes  cuál es el tercer equipo de Barcelo
na?”.  Conté mentalmente... Barcelona, Espa
ñoi  (ctin M.G.) y...? Como tardaba en contestar,
nu  Interlocutor se apresuró a sacarme de la
duda: “Pues es el Sant Medir!, el equipo bar
celonés mejor clasificado en la Segunda Divi
sión”. Aquel dato que a él le llenaba de orgullo,
me dejó pensativo y me hizo reflexionar.

¿óñde  está esa Barcelona olímpica, ciudad
que  presume de tenerel mayor número dell
cencias de basket de todo el Estado español?
Un escalofrío me recorrió el cuerpo al pensar
que  sería del basket de 3aCíudad Condal si
—como la evidencia, sentencia— el Gin M.G.
Sarriá (téase R.C.D. Español) renuncia a sus
derechos en la elite del basket nacional y los
vende... á Sevilla. En pocas palabras, después
del F.C Barcelona, el abismo.

Uno se pregunta qué ha cambiado en el Real

Club Deportivo Español para que a los pocos
años de lanzar a bombo y platillo el apoyo del
club a tas secciones y convertirse este punto
en parte del programa electoratista del ctual
presidente, Antoni Baró, ahora tengan tanta
prisa en desprenderse de ellas. Las secciones
fUeron reforzadas incluso con el voléibol fe
menina y el hockey patines. Todo parece un
antojo, lo que no llegó a ver es si lo fue enton
ceso loes ahora.

Que la campaña de! equipo de Juanito Jimé
nez ha sido mala, salte a la vista. Que, como
consecuencia, al no poner soluciones se ha
disparado el déficit, lo registran los números.
Para qué decir del trabajo realizado en todos
estos años para levantar el basket españolis
ta, de la buena cantera que se había llegado a
tener, de esos aficionados y peñas que que
rían ver basket en color blanquiazul y, porqué
no, de aquellos que presumían de tener dos

equipos de Barcelona en la elite del basket.
Todos ellos se sentirán ahora desolados,

porque no es fácil resignarse y asumir aquella
cita bíblica: “Dios, me jadio, Dios me la ha qui
tado”. Uno también se pregunta si en Bat’óelo
na no hay firmas comerciales suficientes o en
toda Cataluña, para sufragar ese déficit y ha
cer que ese equipo no salga de la Comunidad
Catalana. O tan atados están de pies y manos
las instituciones políticas del Principado y la
Ciudad Condal que ni siquiera en plena activi
dad  electoralista pueden hallar una alta rnati
va a la fuga de este equipo catalán. Está visto
que río se ha encontrado ninguna solución y a
partir de ahora habremos de conformarnos
con que el Sant Medir —vayan por delante to
dos  los respetos— sea el  “segundo” mejor
equipo de Barcelona. iOzú...!

José A. González
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BitSKETI              pera Sagces acuerr’

Enareunlón de la junta dIrectisa puededecidtrse SU futuro     1 
1El  DEFICIT CONDENA Al. G114 MG SARRIA

Han existido ya contactos con Sevilla para vender
el  equipo por cien         ,  ‘  -  :‘ -

Hay ases,
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Así anunciamos el día 5 la existencia de la oferta de Sevilla

¿SABE CUALiS II  UGUNO  EQWPO  ACELONA?
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merciales el mantener su patrocinio--
en  la nueva sede el equipo. 
ChQ.  in  MG estaba dispues
torar lévemente su contrato con elfi
de hacer posible una salida al proble
ma y. que el equipo permañeciese ti
gado al Español. Dicho plan pasaba
por la fusiÓn o cooperación con el AE.
Sarrió, club que integraría un directiT-,
va  en una munijunta de seis compo
nentes y donde el Gin MG tendría
tres  miembros, por dos el Español.
Este plan de viabilidad, propugnado.
por  Antonio  Sarna/a —directivo, de
las  seóciones del Español—, cdii
templabá también el contratar éx
tranjeros muy económicos, para lo
cual sé buscaríañ los fichajes entre
alguno de los compónentes de la sé-
lección de Cubá qúe estuvó este fin
de semana en el- Torneo de Sevilla,
ya  que la firma Gin MG tiene nego
clase intereses en aquelpaís caribe
no...  .  .  .  .  1

Los júniors al Cacaolat

El cambio geográfico del Gin MG
Sarrió plantea también otro proble
ma. ¿Qué pasará con sus jugadores
y  técnico? En principio, todos ellos
quedarán en libertád para buscár
nuevo equipo; pero algunos clubs
han. querido anticiparse a los aconte
cimientos. Este es el caso del Cácao
la!  de Granollers, quien se ha intere

Quien fue a.Sevi.:
Lía, tdi&  su...
plantilla. Losju

-  - gadores españo
-listas quedarán
en libertad para
comprometerse
por otros equi
pos. El Cacaolat
se interesa por

sus juniors

Juan Eduardo Piñ ero (esdolta, 1,94
m).  Los dos primeros formados en la
cantera y el tercero llegado del San
tiago Apóstol.

J.  A. O.

Miércoles, 20 de rnayo.de1987EL  MUNDO DEPORTIVO

BASKET•

CAJA DE SAN.FERNANDO-SERA ELNOMBRE
DEL NUEVO’EQWPO ANDALUZ

8  Cacaolat pretende a los juniors Bosch, Abad y Piñero

LA PRIMERA “B”,
ALCOMITE

E  COMPETICIOt4
YELCSD

El Comité de Competición de la
FEB, una vez recibidas las diversas
actas arbitrales, estudiará, en su reu
nión de hoy miércoles, la incompare
cencia de los’ distintos clubs de Pri
mera División “B”,  la pasada jorna
da,’ a la disputa de sus encuentros.

En la reunión de mañana por la
tarde,  el  Comité de Competición,
que preside Juan Manuel Ruiz Gó
mez, no dará una resolución final so
bre  el caso, sino que abrirá expe
diente informativo, para en una pos
terior reunión dictaminar con arreglo
a las bases de competición.

La solución más probable es que
el  Comlté de Competición de la FEB
decida, dentro de una semana, dar
por  concluida la competición de Pri
mera “6”,  con los equipos situados
tal y como quedaron al finalizar la se
gunda fase. De esta forma, el Banco
bao, al quedar en segunda posición,
sería el que acómpañase al Caja
Ronda enel ascenso a Primera Divi
sión. En eldescenso, junto con el Co
lecor  y  Andorra, entrarían Juver
Murcia y Tradehi, que quedaron si
tuados en novena y décima posición
de la serie “B-2!’.  ‘  ‘  ,  -

La Asociación de Clubes de Pri
mera-”B”, por. otra parte, está a la es
pera de lo que pueda decidirel Comi
té’dé Competición, para adoptar al-’
guna  postura concrete. Asimismo,”
se está pendiente de que el Consejo
Superior de Deportes les convoque a
una reunión. Precisamente, e! CSD
ya recibió de la Federación Española
el  acta de  la asamblea ordinaria,
como así había solicitado.:

De igual manera, Francisco Prie
to —gerente de la Asociación de Pri
mera “B”— tiene previsto presentar
un  proyecto de nueva competición
que  estaría integrada por 28 equi
pos, con los doe descendidos de Pri
mera, los 22 restantes de la Primera
“B”  —sin descensoalguno—y losas-
censos venidos de la Segunda Divi
sión.  -

sado vivamente, por los, jóvenes del
equipo españolista ‘y ha presentado.
una oferta en firme. Los elegidos son
Mane! Bosch (ala-pivot, de 1,97 m),
Santiago  Abad (pivot,  2,01  m)  y

TRAMIJILAS

REACCIONES0  ‘,,

PARA  LOS JUGADORES, UN DURO GOLPE MORAL
RUXAtET

Antoni Tramulias se tomó el asunto un
tanto  a “broma”, apuntando que ahora
mismo, estoy abierto a cualquier ofer
ta... inc/uso de/a NBA”, para agregar, ya
más serio, que la máyóría de compañe
ros no sabemos qué hácer. Menos Pepe
Co!iinsyAlberto lila (y Juanito Jiménez),
todos acabamos contrato., Yo estoy du
dando entre dejarlo ya para siempre y
dedicarme a la medicina, que en e/fon
do  es/o mío. En cuanto al ‘viaje’a Sevi
¡la... llevo 4 años en el club; y desde el
primer  día, sabía que una cosa así iba a•
pasar,  y más esta tempOrada. La sec
ción  es deficitaria, vale, pero ‘estos nú
:me’ros rojos pueden ser paliados. Ade
inés, me parece triste que un equipo ca
.taián  tenga que sór, cprnprado por
ál9uien de fuera. ¿ Yo aia,capitaíhispa
lense? Si la compensación es boen, me
plantearla el traslado”.

1

Jordi  .Freixanet, cuyo  contrato
con  el Gin MG Sarrió vence este ju
nio, hubiera quedado libre de todas
maneras, por lo que “lo” del equipo
no le afecta tanto ene! terreno eco
nómico-laboralylegaL No obstante
en e! moral, ha sido un duro golpe.
Fichas por una entidad y  te ilusio
nas pensando quelas relaciones se
prolongarán... y todo se viene aba
jo.  Aparte, supongo que la masa so
cia!  también andará afectada, y, sin
lugar a dudas, es la gran perjudica

-  da. ¿Mi futuro? Tengo algunas ofer
tas de por  aquí (catalunya,), si bierr
tampoéo descarto irme con el Giín

‘a  Seiíía,bacóptar-ofértas de fudr’
‘En  fin ‘qula  bafabilidad soñada...
otra  vóz  seri-Y  - Barcelona,  que  -

pierdei  uno-de los dos conjuntos  de
1  Primera quemerece  tener. C. R  -
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________________________________                   BASKET
Hoy y hasta el viernes

y  GRAN  PREMI  CICLISTA

DIPUTACLO
DE BARCELONA

ALV  TROFEU

CNXA D  CATALUNYA
Dio  la salida  el Vicepresidente

de  la Diputación,  don Jorge  Vallverdú
gEsto hay que verlo para creerlol!!
Ninguno de los muchachos que encabezan la clasificación de la Challenge COCA-

COLA estuvo ent re los diez primeros puestos del V Gran Premio Diputación de Bar
celona.  Ni uno solo!

Dos semanas atrás, Liobet, Cancio, Chacón, Alonso y Genescá se comían la carre
tera  y amenazaban con darle un vuelco estrepitoso a los nombres y apellidos que to
dos  conocemos, porque fueron los dominadores de la temporada anterior. Pero el.
sábado, en ocasión del V. G. P. de la Diputación, las cañas se volvieron lanzas y de
nuevo asomaron las cabezas de Solé Crespi, L. Ortega, Casahuga y nota, sin olvidar
la  estupenda “aparición” del rubio Javier Santamaría, que no parecen dispuestos a
doblar  la rodilla ante los ataques de las nuevas promociones.

La carrera fue una de las más competidas y violentas de lo que va de temporada,
como  lo demuestra el largo promedio de más de CUARENTA kilómetros por hora,
pero  el recorrido era de tipo facilón y todos los intentos de escapada, que fueron
abundantes, fracasaban inexorablemente. El promedio pudo ser todavía más escan
daloso, sin la abundancia de virajes que jalonaban el recorrido y reducían el ímpetu
del  pelotón.  .

Exagerando la imagen podríamos decir que pasamos “votando” por Sabadell. Ta- 
rrasa, Geliday Sant Sadurní hasta Olérdota, porque en estas cercanías estaba laúni
ca  tachuela” de la carrera, el puerto de Cañellas. que podía conseguir en un parda  e
kilómetros, lo que no ocurrió en el centanar anterior. Pero no pasó nada. El pelotón se
estiró  y hasta se rompió en varios pedazos, pero con diferencias muy breves, que
propiciaron el reagrupamiento descendiendo hacia VIllanueva. Por la cima pasaron
por  este órden: Santamaría, Rota, Montaña, Robles, taloneados a pocos segundos
por  casahuga, González y Pacheco. capitaneando el grupo perseguidor.

Un respiro para oxigenar los pulmones hasta Sitges y San Pedro de Ribas, bien
adornado con las clásicas escaramuzas y el enfoque hacia la llegada de Vilafranca,
tras la peligrosa “jiba” de Olérdola. Los hombres rápidos buscan sus mejores ruedas
y  afinan la puntería, pero Javier Santamaría les saca a todos do duda, con un dama- 
rrage que le desmarca limpiamente del pelotón. Una bonita victoria del joven Santa
maría, que áe nos había eclipsado prácticamente desde aquella victoria que obtuvo
en  la meta de Ogasa, con la complacencia de Melchor Mauri. El éxito de Santamaría,
si  sigue en esta línea, complicará las cosas a muchos pretendientes a la challenge
COCA-COLA.

CLASIFICACION

1.  Javier Santamaría, Cirsa-San Llcrens, 2.5804”.
2.  José Pedrero, Seat-Orbea, 2.5820”.

•   3. José Solé, Cirsa-San Llorens, 2.5820”.
-    4. Michel Casahuga, A.C. Cesaden, 2.5820”.

5.  José C. Cruz,. Cunit-Jané Ventura, 2.58’21
6.  Lorenzo Ortega, Maurina-Transcamer, 2.58’27”
7.  Eduardo Prat, A.C. Cesaden, 2.5829”.
8.  Alberto Ripoli, U.C. Hospitalet, 2.58’29”.
9.  José M.Abad,  P.C. Nickys, 2.5829”.

10.  José Moreno, Maurina-Transcamer, 2.5829”.

El  ambiente se está calentando y las próximas carreras puntuables para la Cha
llenge COCA-COLA, para satisfacción de los organizadores, EL MUNDO DEPORTI
VOy  U.C. Igualadina.

Juan Plane Bosch

SECUENCIAS HONORIFICAS

El  ciclismo giró una visita de cortesía ala nueva sede de la Diputación de Barcelo
na,  inaugurando simbólicamente la nueva y aristocrática dependencia, en nombre
del  deporte. Al Vicepresidente y Consejero de Deportes Jordi Vallverdú, el corazón
se  le iba detrás de los corredores, mientras corlaba la cinta que extraoficialmente
ponía luzverde al “V Gran Premio deja Diputación de Barcelona”. Su sentimiento fue
compartido por todos, pero como dijo don Jordi, “lo primero es lo primero...”.

Los  actos protocolarios se repitieron en la meta de Vilafranca, donde el señor Al
calde. don Juan Aguado Masdeu, entregaba el Trofeo de vencedor al corredor Javier
Santamaría. A continuación el Teniente de Alcalde de Deportes, don Juan Arnabat
Basora, entregó el Trofeo destinado al vencedor de segunda categoría José C. Cruz.
Luego donJosé M.  Gallofré, Relaciones Públicas deIs Caixa do Cataluña impuso el
jersey de vencedor al corredor Santamaría.

Enrique Bicardi, director del equipo “Cirsa-San Llorens” recibió e  Trofeo como
vencedor por equipos de manos del Teniente de Alcaide don Juan Arnabat. José Me
dico,  presidente de la Delegación Barcelonesa de Ciclismo, entregó a Ramón Rota el
Trofeo de vencedor de las Metas Volantes. Y finalmente, el señor Bustamante, en re
presentación de Cervezas DAMM, impuso el jersey de vencedor de segunda catego
ría al corredor Cruz, del C.C. Cunit-Vinos Jané Ventura. El mailiOt de líder dala Cha
llenge no pudo colocarse por haberse ausentado el corredor vencedor.

El V Gran Premio de la Diputación de Barcelona había terminado en pleno apoteo
sis.

A RITMO TREPIDANTE...

Juver  S  twiiaría  Hegó
Iigeanieñe  deskcdó

a  VHaIraica  •de  Peiedés

TORtEO “CWA  E  TOLEDO”.

Italia, el primer rival (21 hTV-3)

ma......
Tras• el Torneo de Sevifla y  dos

dias:escasos de preparación en Ma
drid,. la elección• de Díez Miguel in
tervendrá mañana en el segundo de
los  torneos previstos para..su puesta
a  punto antes de participar en el Eu
robaskef de Atenas, del 3 al 14 de
junio.

Esta vez será Toledo el escenario y

los  rivales de España la URSS y la
selección de Italia, .que. se enfrenta
rán. entre .sí hoy, mañana jueye3 y el
viernes, día 22.
•  .  El. primer encuentrp del equipo da
Díez Miguel le enfrentará hoy al de
Itá 1/a, que entrena Valerio Biañehini
a  partir de las 21 h. Partido qúe será
ofrecido por las cámaras de TV-3.

MAGC  iOON,  ?AEJO

Nueva York, 19. (Efe.) —  El jugador de los Lakers de LosAngeles, Earvin
MagicJohson ha sido nombrado mejor jugador de la temporada 1986-87, de
la  Liga Profesional americana de baloncesto (NB4), por un jurado compuesto
por periodistas especializados.

Magic Johnson, que consiguió una mediade 30 puntos por partido en
los 82 encuentros del campeonato de la NBA, ha sido votado el mejor jugador
por 65 de lOS 78 miembros del jurado.

CAMOAT    JUVL
.

j  TROFEU DPUTACÓ
DE ARCELONA

RON NEGFfl”A, 108  BARCELONA, 89
RON NEGRITA: 109 (50), 45/81 intentos, 2/5 triplas, 20/33  1.1, 45 rebotes (12 oíais.),

20 Lp. Anotadores: Ruff (14),  Pardo (25), Jiménez (16), Rosa (16), Solé (5) —cinco ini
cial—, S. López (15), Morales (12), De los Aires (2), Fernández (3) y Martínez (2).

BARCELONA: 89(47), 37/92 intentos, 5/21 triples, 10114 Li, 30 rebotes (15 ofen.), 31
f.p. Eliminado: Grau (ni. 37). Anotadores: Viles (27), Sunyer (6), Barneda (4), Alcina, J.
Soler (23) —cinco inicial—, Gallardo (12), Sáez, E. Soler (1), Ramos (7) y Grau (7).
-  ARBITROS:Martin Beltrán y camacho.

El  equipo del Ron Negrita Jo-  en el triunfo. señaladp. Una de:las
ventute impuso al F.C. Barcelona  piezasfundamentales en el engra
en la final del Campeonato de Ca-  naje badalonés fue su base Sergi
talunya  júnior por  108-89. Con  López, quien siempre mantuvo a
todo,  los azulgranas empezaron •  raya a su homónimo barcelonista,
dominándo el marcador, si bien  Soler. Aparte, es el capítulo de re-
luego, la baja de Ferran Martínez, •  botes, se registraron 45 locales,
en Zaragoza seleccionado por An-.  por los 30 qué se Contabilizaron el
tonio  Díez Miguel, se hizo notar,  conjúnto azulgrana, hecho que
cori  lo que los verdinegros se en-  • contribuyó óon creces en el desen
gieron con el mando de los guar.is-  lace favorable a los jugadores del
mos y tradujeron su superioridad  Ron Negrita.

RON NEGRTA, 111 -  GIN MG., 72
RON NEGRITA: 111 (52), 45/73 intentos, 8/13 triples, 13/18 ti., 34 rebotes (Bofen.), 19

Lp. Anotadores: Medianero (20), Pérez (23), Benítez (5), Jofresa (26), Parra (8) —cinco
incial—, Renón (10), Bermudo (4), Abril, Moralea (13), A. López (1) y Tombas (3).

GIN M.G.: 72 (39), 28/73 intentos, 2/8 triples, 14/19 1.1., 28 rebotes (8 ofen.j, 19 Lp,
Anotadores: Pérez (4), Cervantes (18), Murro (3), Bartrán (1). Cela (13> —cinco ini
cial—, Molero(S), Ruiz (8), Rivero (4), Garrido (11), González (2) y Gómez(s).

ARBITROS: Rinccu y Nifio.

En  categoría juvenil, asimismo
en el Campeonato de Catalunya,
otra  victoria verdinegra: el  Ron
Negrita doblegó al Gin M.G. Sa
rriá,  1 11-72, en la final de dicha
competición, barriendo desde el
comienzo. Jofresa (26) y  Pérez
(23)  machacaron el aro contrario
con  insistencia, mientras que por
parte  blanquiazul no hubo nadie
que traspasara la barrera de los 20

puntos. Asimismo, los ganadores
acertaron a meter un total de ocho
canastas triples y  capturar nada
menos que 34 rebotes, la mayoría
de los cuales fueron defensivos.

Sin  embargo, a pesar de la de
rrota, e! GIN M.G., que quizás acu
só  la crisis que atraviesa a enti
dad, pasará a disputar la fase final,
juntó  al  Ron,  lógicamente, del
Campeonato de España.
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Parece increíble, pero puede ser cierto

VUELVE
‘EZ,

DE LA FEDEL
La diréctiva ve en César al entrenador-puente a la

espera de poder fichar a Cruyff
Y la Administración considera al mandatario azulgrana

el recambio ideal para Roca  

1••



1 0-1 (21 -9), al m 8.’El fuerte itmo de  descanso de este partido con el par-
los  hispanos n  estos minutos fue la  cial de 54-41. La segunda mitad se
tonica de toca la prime a mitad en la  reanudo con un ligero cambio el do
que  denotarón buenas maneras y se  ‘ minio siguió sierdo’ plenamente de
coniugo el juego efectivo con la be  los hispanos Incluso mas SI cabe
leza de las acciones Andres Jime  pero los de Valerio Bianchini salie
nezvoivlo a mostrarse como el 1uga-  ron defendiendo muy broncos y con
dor  máséficaz’y regUlar de la sélec- ‘ ‘  ánimos de’resolvércon artimañas lo
Ción, sabiendo’ alternar su precisión  ‘ que antes no habían’conseguido con
ofensiva con un buen trabajo bajo los  su juego. Pero la violencia sobre la
 tableros.  Villacampa, igualmente,  . pista’no-duró tampoco mucho, lo jLIS
dejó patente que ya se ha curtido en  te para que le fuera pitada una técni
e’  equipo nacional y sus contraata  ca a Riiay dos consecutivas al tecol

.  qués tuvieron gran calidad.  co italiano. Para colmo, la cada vez
Con España en tromba y un con-  mayor diferencta de los espanolos

junto  taliano fallon en el lanzamiento  hizo decrecer la agresIvidad sobre la
a  canasta —particularmente desde  pista y  poco a poco el partido fije

,  más allá de la línea de 6;25 m — y flojo  . perdiendo. en interés, hasta el ‘punto
 en l  resto’de actuéciones, -se lle’gó’at ‘  :‘de ‘resultar aburrido :(rn!321 97-63).

Costaba creer que se tenta enfrente
a  Italia  Mañana tocara frente a los
americanos del NIT(21 h ),  que hoy

.  . se impusieron á:.IaURSS(86-84).

ELOTIRO•  -

-,:  :  .:..  “..:‘.‘ji’::5 ,.  .,

URSS, 84
SELECCION  MT  85  (47+38)

 .  jótmson  (i5),Keye8  tI9)  Vrges-.

.-  ,.;,  wyk  (5),  Perdue’(2)  Sanders(6).

-,.   ,:  cinco.iniciaI;-Mayor  (2),  . Moore

.  ,  :  ‘ . (8)’,  -‘Sones  (.12)  Blaton’  (4),Dixofl

.   ,.  (—),  Thornas:(iO)  Vargás(2);  -.-.  .  :,:.

.,.  :   .UNION.SOV1tCA84(48+36’.’:

....  -.  Sujoren-(i8),KUftiflaitis.  (_),:...
 -.,  Tembifl’(2.)..  Syscgenko’  (10),  “

.-  , ,.  ‘:DerS(j4}   inicial;Bo

,  zarevich  (13),  BondareO’(9).”

ARBITROS  -Garate  y  Mateo  Ra

mos

La  Selección  MT,  de  Estadios  Unidos,

se  ha  impuesto  a  la  Unión  Soviética  en  nl

..:.-  ,,,,  .primerencuent.dLtorneO..  . .  ..
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BASKET•
Italia causó una. pobre impresión en el torneo de Toledo

.11087
.

Espa

¡  MAMMA  MIA,  QUE  PALIZA!

ña estuvo irresistible y alcanzó un parcial arrasador (97-63)
.

ESPAM

Montero
.

i
i.

.

i
1/2 0/1

•i
2

.

3 .

.1?» AS
.  T

iT r
T.

Villacampa 12 4/6 111 1/3 3 1 . 1 20 8
Jiménez   —

26 9/11 .8/9 4 1 4 2 1 29 9

Sibila 15 215 3/4 2/2 3 1 3 2 2 20
7

6Romay 2 0/1 . 2/2 3 4 2 3 .

Ferran   . 12 4/7 4/4 4 ‘2 .5 3 12 5.

Epi 10 1/2 2/5 2/2 1 1 1 1 ,. 18 4
5Margall 4 1/1 0/2 2/3 .  1 . 1 1

“

5  .

Selazábal 14 1/2 2/2 6/9 3 3 1 3 14 7

F.Arcea 12 3/4 6/6 2 ‘.  2 3  . 1 1
.

.  10 ‘5

JA. Arcega   . . .  .
3 1 1 4

‘8
se.

2,apata .0/1 .. , 1
.

s.c.

Pag . , . 1 s.c.

Cargel  . 0/2  . .. .1 se.

TOTAL  . 110  25/40 9/16 33143 23 6 31 18 12 13

FIS.. 21’. 31’. TI. RO. RO. FP.: 66.. BP AS; Mi. JJ.

Branamonti 2 0/3 2/2 . 3 i ‘:  :. 18 4

13 5/9’ 0/2 314 1 1 4 1

Vilalta  . . .  . .1/4 2/2 . .
4 4

-1 2 21 5

Magnifico ..‘ .4. 2/5 . 1 5 . 1’ .19 5

Costa  .. 10 2/6 6/7 3 ‘  3 5 2  . 2 .  20 .  5
‘.Morandotti.  . 8 .0/2, -.

8/9 1 -i 2. .4 .  . -21 5’

Gentile 3 1/1 .  1/2 - .  .  ‘. 3. 1 2 ...1’ 17 3
4

Carera 8 2/4 4/7 1 5 1

Binelli  . 16 .  4/11 8/9 5 1 1 3 1 .  2 20
.

6

1nut  . 5 0/3 1/2 2!2 .  2 4 3 . .  . 3 4

Vescevi .2:. 1/3 ] 1’ . SO.

Llacopirl  . 8  . 1/2 .2/21 . 1 1 . . 7 5.0.

Monchetii
TOTPL  :

‘:
11 15I11I34i2

-  1
JJJ_

1
j j

5
4     .203

5.0..
46

Los  internada
.  eDíazMi

L   caca
ía  más entona
dos. En Totedo
impusieron su
ley y el resultado

fue rotundo

PS.Poros;  2P.=Canaotss de 2 puntos; 3P.=Canastss de 3 puntos;, TL.TirOs libres; R0.=Roboteu defensivos;
60.=Rebotss utensidos;83=BaloflesreCuPOradeS FF.FaltspersOSsios;MJ.=MiOutnSiUgadOsJJ,=J5i0i5i5g5d0
OP.=BabaperdWo.AS.=AsiStenCiaS.       - .

AITÜS:’Faiards yE;sancha

PARCIALES:(’li-8J(24-14 ),( 38-21’)8S8RSO(54-41 ),( 72-52 ),(86-60),(9988),yfiraI(110-87)

Bianchini  —a pie de pista, puesto
que  una. técríicd ‘descalificante de
Sancha le hizo ver, el partido. desde’elm.  23, fuera del’ban’quillo—  acor
dó del ‘vecchio” Meneghin.

Poca.Q nula fue la resistencia italia
na  que de Un 11-8’(m. 5) encajé un

IA  —‘‘   -

SE  PERFILA LA FINAL: LAKERS-CELTICS

España sorprendió.a. Italia con un.
cntundente  11 087 .y a, la en gene
ral,  que vio hoy en los chicos de Díaz.
Miguel  una buena progresión; aun
qúe también hay que significar que la
‘scuadra  azzürra” dio rns  facilida
dés de las esperadas. Seguro que

.  -.

NuevaYork 20 (EFE) — Boston CeiticsylosAngeles
Lake rs se.perfilancomó finalistas para ertcontrarse, por.
tercera v’én’los ültimós cuatro años; en el.pIay-off” fi
nal de la NB..4 tras vencer anoche a Detroit P;stons y a
Seattle Supersonics respecttvamente

Los de Massachusetts consiguieron colocar el 1-Da su
favor en la fInal de la Conferencia Este al ganar a los de
Michigan.por’...1.04-91,cOfl una réaparición triunfal de
Robert Parísh, su p(vo.t’doble cero”.  .,;. -,

?rskcoi9..n0.che  31 puntos,.. f.5.de elips en un
tercer cuarto qu  sería decisivo. Laestrea-’de siem
pre  Larry Bird tUvo ei  cambio una ac’tuaclon descon
certante htzo 8  puntos cogio 16 rebotes y dro 11 asis

1  tencras     —                    1
La clave de la derrola de Detroit estuvo ademas de en

el buen juego dlos  bftics, en láfloja  urtel  base
ls/ah Thomas, el hdrnbte por el que pasa todo el jlego de

1 suqiJtpoEn cuanto a 1o Angeles Lakr$  el equtpo del forum
kLcoiocó..eL20- ü.:.seri.efinal, de la’ Cóñféreot&.Ç  -.

anteél equiporevelación dela tempada,’ Seattle Su
personias alvencerporli2 104

“Magic”Johnsofl, el mejor jugadorde la temporada,
confirmo todo lo bueno que se ha dlcho de el consiguio
uno mas de sus mulfiples trIples dobles de la tempora
da al meter 20 puntos coger diez rebotes y dar drez ass
tencias

Solo un hombre de los Lakers supero el rendimiento
del  base de 2,05; James Wor,thy. que. consiguió 25 de,. .

sus 30 puntos en la primera mitad
-  ‘-Ços de.LosAngeiestUvierOrteJ acierto de.anular a uno ‘.

de los hombres claves de Seattle —el cero es Dale E/lis
Tom Ghambers que se quedo en ocho puntos todos
ellos en la primera mitad

Ews;cumpli  el éxpedente con 22 puntos y  Xavier
McDanie! tuvo un rendimiento dtscreto para su clase
cor8tantO&                      —

Ademas d  Whorthy y  Johnson Abdul-Jabbør y
Byron”$CéttSiJtnardn 16 p yntp,s por cabeza con los La-
kers.  “  ,: ,.; “-‘  -H  ‘  ,  -.  .‘.  



BASKETe

Las  pocas horas que parecen  ce venirle de unos cuantos millones.
que faltan para que se materialice el  más, porque no le importa tirar la
compromiso formal de Fa fusión de  casa por.la ventana; Ahí están esos
la sección de basket det Español-y-4&mfllones depresupuesto estima-•
la  Diputación de  Sevilla,  estan.. do para el Gran Premio Diputación
siendo un infierno para muchos se-  de Sevilla deAtletismo, que se cele
guidores españolistés y. la afición  brará el próximo día 28 y que conta
sevillana que se estágeslando; los  rá con la gran figura del atletismo
primeros por la agonizante situa-  mundial Carl Lewis, en su. primera
ción de su “ex equipo” y, los segun-  visita aEspaña. En pocas palabras,
dos, por el temor a queen el último  una prueba que le va a costar tanto
momento aparezca otra oferta que  a la Diputaóión. sevillana como el
derrumbe us  ilusiones. Algo que.  traerse un equipo de Primera Divi-
casi parece ya impensable, pero a  sión a su ciudad. No será pues por
la que los más optimistas aún se re-  millones.
sisten.                   . En el empeño sevillano por contar

Lo cierto es que se busca prolon-  con una equipo de elite de basket
gar el plazo para la respuesta final  habría que mirar también otros inte
—por si ocurriera el milagro—, pero  reses algo más lejanos, comó las
la  oferta  sevillana contrarresta elécciones municipales y, mirando
apremiando al  Español.  El  Gin  un poco más allá, la EXPO’92; el
M.G.  (“sponsor”) y su propietario, gran acontecimiento internacional
Manuel  Giró, parece aún resistirse que está moviendo a Sevilla de cara
a que se le vaya el equipo de Barce-  al año 1.992, fecha de aniversarios.
lona  /  Cataluña y por su lado pare-  De otro lado, hay que decir que si
ce estar dispuesto a mejorar la can-  el basket de elite llega a Sevilla,
tidad  por el patrocinio, siempre y  éste se va a gestionar y organizar
cuando no se vaya el equipo. Situa-  como una gran empresa. De hecho,
ción  que si se produce creará un  la sociedad CLUBASA —formada a.
conflicto, ya que Gin M.G. tiene aún  base de un capital de accciones— la
suscrito contrato por una tempora- rige Guillermo Siena, profesor en la
da  más y de irse a Sevilla, con un  Universidad de Sevilla de Ciencias
nuevo patrocinador, debería produ-  Empresariales. Una manera de in
cirse una indemnización satisfacto- tentar hacer el equipo rentable y
ria.  que sea duradero. Ahora sólo que-

Ciertamente, un problema a me-  da saber si pueden contar con él. La
dias, pues la Diputación de Sevilla  decisión la tiene el Español y  el
parece dispuesta a todo y no pare-  tiempo apremia. En Sevilla quieren

saber si se aceptan sus duros y tam
bién hay que pensar en ellos, los ju
gadores dél Gin M.G. Sarrié, que
quieren saber qué va a ser de su fu
turo o  podérselo planificar, pues
cuando se haga efectiva la fusión
sólo contarán con 20 días hábiles
de libertad en sus compromisos con
su  anterior club y finalizado dicho
plazo se deberán a la disciplina del
nuevo club, si no han decidido lo
contrario. Esta es la situación.

José A  González
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Intranquilidad enBarcelona, ansiedáden Sevilla

ELGIM M.G. SARRIA•  AGOÑIZA
La fusión dejaría en libertad a los jugadores durante 20 días

Páçi. 33

PRIMERA”B”•

EL CØMTE E
COMPETICIO1

AR!  XPEDE11T

Madrid, 20. (Efe.) —  El Comité
de  Competición de la Federación
Española (FES) ha acordado abrir
expediente informativo sobre la in
comparecencia de los clubes de
Primera División B, el pasado fin de
semana, a sus encuentros corres
pondientes a la primera eliminato
ria de los “play otf” de ascenso y
descenso de categoría.

El  acuerdo adoptado por el Co
mité de Competidión dictamina la
apertura de expediente de infor
mación para conocimiento de los
hechos acaecidos y en su caso
aplicarlo marcado en el reglamen
to general de a FEB.

A  este efecto, el Comité de
Competición abre un plazo común
de diez días a los clubes de Prime
ra División ‘8”  masculina y esta
mentos federativos para informar
a este comité sobre las circunstan
cias que a su juicio concurren en
las no presencias de los diversos
equipos a sus respectivos encuen
tros
•  REÑOVO SIMMS.  -

Greg Simms, jugador norteameri
cano  del Valvi Girona, que hace
pocos días llegó a un acuerdo ver
bal con la directiva, firmará maña
na un nuevo contrato que le ligará
a  dicho club por otra temporada.

Tras la renovacián del entrena
dor, Guifré Gol, Simms será el pri
mer  jugador en  comprometerse
con el Valvi, equipo que se reforza
rá  considerablemente para inten
tar  el  ascenso a la  Primera Divi
sión.

1

Los jugadores españolistas podrían
quedar libres

En Cádiz y Móstoles (del 25 al 31)

JUVENIL MASCULINO Y flMEIO  SIN ELLA        .

.             .

el señor Bar4 el “presi”blanquiazul, afir-
continuidadde/basketen el seno de/club, ya vimos

los  dias contados en Sarrió, con guie-
de basket españoilsta acaba de

sea eso lo que/e espera en Sevilla.
/adelEspafló/unamuerteanunciada.Nocabíaesperarotra

catalán, ala fina/Izacion del cual, ms-
elseñorBaróopinó que si  e/agua no

es preferible tenere un arbol, e/del

que ese menguado caudal de agua, que
pédlco, contase con e/refuerzo añadido

deficitario viaje nohacian falta, pensará el
unas alforsiasen la que se metio asi por
Deportivo Espanol, rebautizado con una

nombre.del lugar de residencia —Sa-
¡den fifícarse a/club espanol,sta

La fase final del Campeo-    R. Madrid-Juventud       Dia 28
natp de Espafa jilv  las-    Maristas-Barcelona       Canoe-Castetonlvoegaraenaiz  e    Barceona-oyoa        Olivar-Fiat León

 GrunoA         CAI-R Madrid          Día 29
Día 25               Dia3Ó              Fiat león-C noe

 MG-éimnástico Salle     “o A  “‘B           FóntveIla-Ovar
ClesaFerrol-Ca1a. Ronda  4.A :        . SiÓn-jR.  Barcelona
Estudiantes-Cajacanarias    5.° A — 5.’ 0                 Grupos
Día 26               6.°A — 6.’ B           Tiatoretto-Kerrygold
Caacanarias-Gin MG        SEMIFINALES:         c. 8. Vlc-C.B. JerezCa a Ronda-Estudiantes      t° A —2.’ B       . Salt Ato-Dulciora
Gimnástico Salle-Ciesa       2.’ A — 1.00           Dulciora-Tintoretto
Día 27.  Oía 31  .          CO. Jerez-Salt Ato
Gin MG-Ciesa         30 40  uestos- erdedores Kerrygold-C.B. Vic
Estudiantes GimnásticoSalle  senfinais Final ianadores Tintoretto C B Vic

.  Cajacanarias-CajaRonda   semifinales.: .         SaltAto-Kerygold
a28                 El Cameonato ‘uvenil fe-  Duiciora-C.B, Jerez

apoyatura economica, convengámoslo,
de desorbitado profesionalismo. No

que son mayoría, que quiern moverse
un valiosisimo señuelo que ofrecera los

televisiva departidos
un enleal que haya que presentar con

aq por pura aficion al deporte en/ama-
júntasü nombreo sus siglas el de un

Tanlógico como es que e/club supuesta-

secundanas” que echaba en falta el

acabado con el forzoso exilio deibasket-
sponsor” de la ginebra no ha producido en

sirirniri”.oasi  çomo diría Clemente... .

.               Roger

13113 MG Caja Ronda         menino seruQará e  la locali  Tintoretto C B Jerez
Gimnástico-Cajacanarias    dad madrilena de Móstoles Kerrold-Dulciora

.  Ciesa-Estudiantes       también del 25 al 31 de este C.B. vic-Salt Ato
Día 29               mes.     . .      Salt Ato-Tintoretto
Estudiantes GIn MG              GrvpoA      Dulciora C O Vic
Cajacanarias CIesa                         C 8 Jerez Kerrygold
Caja Ronda Gimnastico      Oía 25             Dma 30

Crupo B       Canoé limv Barcelona     3° A- 308 puestos 5 y 6
:  LovólaLRéal Madrid     .:.  ivar.da1lór  .   .   4;o  4tB7y8’

      LeonFontvella » :  5A—10
Bárcelóna-Júv6ntud  :   0ía26   :    .  r°•lY
Juventud Loyola          Fontvella Canoe         SEMIFINALES
CAl Barcelona           Castellon Fiat Leóp       1 A —2° B
R.Madrid-MarItas.   .  .  .2’A.-  1.00  ..

Loyola-Maristas  ::     . -  Día27  .  .       Di31

.  .  Bariona-i..uid      Cacee-OlIvar        3.’ y  4.’  puestos:  perdedores

Juventud-CAl         Fiat León  lin,v  Barcelona  semifinales  Final  Ganadores

Loyola-CAÍ    :      Fónwelle-Castellón   semifinales.

j
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McC[_I  IN,  EL 1.        _
QUE  MAS  SABE

Su fórmula “mágica” de tres colegiados parece un sueño irrealizable
pitar con mentalidad de jugador para interpretar correctamente las acciones”

El  árbitro es un mal necesario..., aquí y en China. Esto es lo que
también piensan los americanos. En la NBA se intenta controlar el
tema y los medios para intentarlo son amplios, pero a pesar de ello
son inevitables las quejas y los desacuerdos. A otros niveles el pro
blema se hace más sensible y las partes implicadas echan humo,
como es el caso de la competición universitaria, donde los entre
nadores más prestigiosos han puesto el grito en el cielo y han mos
trado su disconformidád con el nivel de los “reterees” y la aplica
ción del reglamento, que corno saben en USA es un auténtico caos,
ya que por ejemplo en algunos estados, como el de Oklahoma, hay
hasta nueve modelos diferentes según las categorías y si  son
masculinos y femeninos. Para terminar de arreglar el tema ha sur
gido la idea de un tercer árbitro, que patrocina con gran tenacidad
el introductor Roger McCann, un ex árbitro de la NBA, que está lle
vando su lucha a todos los terrenos para que le escuchen. ¿Es la
solución?                ____________

AVENTURAAMERICANA•

BASKET/USA
Ex  profesional y ungran estudioso de los problemas arbitra’es

“Hay que

Conocer a  Roger McCann es
conocer el  mundo del arbitraje
americano a todos los niv&es. Este
ex  árbitro profesional tiene detrás
de  sí una :d.ltda  vida en este
carno  con algunés experiencias

Roger y Jan, dos amigos unidos por las tiga*

pero  el mandamás de los “pita
moides” europeos ha escogido lo
mejor,  luego se ha páleado por
unos  “derechos de autor” y ahora
no quiere saber nada, que hubiese
sido tanto como reconocer que al
guien ie puede dar lecciones en
esto de los árbitros, cuando él no
admite  competencia en  estos
asuntos, porque en cierta forma
quedaría al descubierto y su res
petable superioridad se vendría
abajo o como mínimo se pondría
en  duda. Este.dívorcio entreUsa y
Ewhuelé  mal.. ¿Porqué?

jugosas, que están registradas en  MoCann éstá luchando con su
vídeo como pruebe fehacIente de  fibro bajo el brazo quá alguien le
su  estudio y posib#idades de aØ-  escuche, pues su”revólución” no
cación. La 1&4, por medio de £a  ha pasado hasta ahora de ser pura
vid  Turner se acercó en su mo-  teoría, aunque Italia, que está algo
merito para conocer estas teorías. más adelantada que nosotros, sí

conoce la forma de pensar de este
ex  árbitro de la NBA. Está claro
qué ahora le toca a nuestros diri
gentes en buscar nuevas vías de
conocimientos, pues un contraste
de ideas sería una fórmula de en
riquecerse y ver lo que otros —más
avanzados— hacen en el mundo
del  arbitraje. Sabemos de buena
tinta que Angel Sancha quiere or
ganizar un ‘clinic” con la presen
cia  de McCann para que éste ex
ponga sus ideas, que por otra par
te  son  letra  impresa para  la
Federación Italiana ymás de qui
nientos árbitros de aquel país. Los
principios de Mcann  son muy
sencillos, pero.. “Hay que pitr
cori mentalidad de jugador, pues

EL PARAGUAS QUE NO LlEGO A.HERENCIA
Es difícil calibrar lo que a uno le puede pa-

sar en América, un mundo abierto a todas
las  posibilidades. Nos recibieron con los
brazos abiertos, bastante frío —eso fue mo
tivo da la compra de una camiseta “termo
lactil”— y agua nieve, que contrastaba dura
mente  con el “solete” primaveral que había
mos  dejado en  esta querida España.
Pisarnos los mismos terrenos que el padre

Pórtela,  por aquello delás suertes del toreo,
y  Ln5 de nuestrás citas tue presentar armas
en  la plaza de laNEA. Entre tanto montaje se
nos  olvidó  lo más importante al salir de
casa, el chubasquero de verdad (no vean
doble intenciones) y eL paraguas de “gentel
man”, por cual fue preciso echar mano del
bolsillo y distraer unos cuantosdólares. La
óperación financiera fue comprar un para-

guas para doe... “Este que es muy bonito  gente nos miraba y sonreía por debajo de
(rojo y calabaza) yademás se lo podre ceder  nariz... ¿Por qué será? Por lo visto nunca ha-
a  mi hijo en herencia.” Dicho y hecho. Una  bián tenido delante nada parecido. El artilu
docena de “piedrolares”, más tasas que son  jio aquel respondía a su nombre, pero no
como un martirio, porque nunca sabes el  curnplíaningunafuflCión,SóloqUenosadol
precio que vas a pagar y allí salimos ondean- naba como si fuese un pendón. Aaaah...l
do bandera victoriosa. “Que chulo y... jtapa!”  ¿era esto lo que les causaba gracia? Pues a
Entre risas, pitos y flautas nos sorprendió en  mí ninguna, porque allí el que se mojaba era
una esquina un bocinazo de aire frioque no  uno. Después de muchas risas decidimos
shizo tambalear, y a duras penas mantuvi- separar nuestras vidas y en la primera pape
mos  firme el  chasis (el del paraguas y el  lera lo encasquetamos y seguimos adelante
nuestro)  y observamos que no llegariamós “cantando bajo la lluvia”.., así dolía menos.
muy lejos y así de triste fue, porque en Jase-  Todo para llegar en punto a la cita de la N8A,
gunda  empitonada el  chisme de  taparse  los caminos del apóstol Portela.
tomó posición de amapóla y ya fue imposi-  .  La carrera del tiempo tuvo.su venganza en
ble devolverlo a su estado original. Ante  el Oeste, allí nos esperaba. California y el
aquel espectáculo(iquiéfl lo suelta si lo ha-  vértigode una princesa. Miauuuu... Les con
bía pagado en dólareal) observamos que la  taré.  •.
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BASKET/USA•

“EN UNFINDÍ SIMAÑA
•  HERNANDEZ CABRERA.
GANARlA. DE LXI.. .ERIINc!A”

‘  gran defectoesqu.e seguía
eJ baJón al 110 por ciento”

 .         .  :.  ..  .  que en. cada moment6 e. árbitro.:
esté a unos tres metros de la ju

es  la única forma. de :interpretar  gada.y-eso on..dos es. práctica-
correctamente las ac iones: de  .  .menfe.impos/b/e.’.’.

éstos.” La’crítica más ácidá haciá.  McGannno quiso pasar por alto
las  concepciones actuales sori:  una referencia al arbitraje español,.
“El  árbitro sólo se preocupa por  que. el conoce por referencias y
seguir el balón y se desentiendé. sus contactos con Europa. “Ten
del  resto y e/juego es algo más.  go entendido que Hernandez a
que una pelota en él aire.” Laré-  brera ha sido e/mejor árbitro es
volucionaria  proposicin  de  tres ..  paño/de/os últimos tiempósysu
árbitros en la pista está en cuaren- .  gran defecto es que seguia elba-
tena, pero McCann está dispuesto  lón al ciento diez por cientó. Es-
a demostraral más listoque étie-  .  toy seguro que en un fin de serna-
nc  razón y ahí están sus estudios y  .na.conmigo avanza ria cinco años
múltiples  planos dé las diferentes  .fl  experiencia.”
situaciones. “En estos momentos  Los puntoá de vista parecén s
un  árbitro tiene que corrér unoé  tar muy claros y  McCann .quiere
l5met ros en cada acción y hasta  explicarlos en directo a nuestros
las  chicas nos ganan. • En estos  árbitros. “Tenemos que actuar
momentos hay un desequilibrio y  como un jugador más.”  .  •

a/mismo tiempo deresponsabill-  Más claro, agua..
dades para decidir en la mejor
posición. Lo ideal es conseguir .  .   José Manuel Fernández

SEGUNDA•

Buscará. el ascenso enlas fases de Vigo  -

SANT JOSEP, EL PÓDER.

DELA JUVENTUD
Alocén:  “Si mantenernos la misma línea de juego,

tenémos posibilidades”

El.  Sant Josep de Badalona
-  acudirá definitivamehte las Fasés.

de  ascenso a  la PrimeráDivisón

Oscar Alocén, un hómbre im
portante en el “play-óff” final., no
esperaba estar tan arriba al final
de  temporada: La inexperiencia
de  los jugadores era nuestro
gran hándicap; El jovenalero se
mostró ala vez tnuy satisfecho de
poder estar présente en las fasesde  ascenso donde es optimista:
“Creo que. tenemos posibilida-  toda su estancia yen ciérta medi
dos de realizar cosas impórtan-  da se logro mantener con la fle
tes  si  seguimos mánten/endo gada de Jordi Mart, que posee
nuestra línea de juego. No conoz-  otro estilo de entrenar. Trifón nos
co  en profundidad a los rivales,  ihculco un espíritu defensivo.muy
pero  véo a! equipo óapacitado importante para mantener esa lí
para conseguir lo máximo’  •  nea ascendente.

El  último escollo que túvo que  Oscar Aloncén, a sus 20 años,
superar el Sant Josep se llamaba  pertenece a ese tipo de jfigadores
Gaixa Sabadell, sú riVl en el “pla-  modernos de dos metros, que por
y-off”,  a. quien batió en dos --  su habilidad pueden adaptarse a
cuentros, sin necésidad de.desem- . los puestos más alejados del aro.
pate: “Fue un advérsario bastan- . Su evolución en el básket ha sido

•  te difícil de superar. En el primer curiosa: Cuando me inicié en el
encuentro, noscomp/icamos las.  Colegio Padre Mañanet jugaba
coéasya punto estuvo de perder.  de pivot; después probé en el

•  En Sabadell elfoé salieron muy  puesto qe a/ero, lo que hice de
fuertes en la segunda párte, pero  cadete y juvenil. Al fichar por las
supimos mantenerla seguridad y  categorías inferiores del Barce
control del encuentro no se nos  lona estuve dos años jugando
escapé.  .  .  :  .  .  çomo base y fuego, con el pasea!

A  lo largo de una temporada  Licor-43, actue de escolta Ahora
que estuvó marcadá por la marcha  Ja proxima temporada deberé.
del entrenador Triton Poch el  cumplir e/servicio militar en Ara
equipo que posteriormente cogió  gon y  seria ideal encontrar un
Jordr Mart: ha mantenido una re-  equipo aif:, para no perder el t:r
gularidad admirable Con Trifónel  modo la competicion
ritmo  fue ascenq’ente durante                 Juhan Fehpo

LADI VJSON AL COMPLETO
La totalidad de loS seis grupos que componen la Se9unda Division han

1rrializadoy tienera desigrrados los dosrepresentantes respectivos que
acudran  Vigo, del 2,ai-7 de junio para disputar las fases de ascenso a la
Primera División «B>, Docé sontos eqúiós partfcipahtés, peró ólocua

.:troseran4oselegidos..   •.

Grupo «A»        Caixa Sabadell Sant Josep    75 86

•   •  -   Clasificados: Menfis Manresa  Sant Jo
Skól-Boséó       •   10482 . sep.
TriebolCajapalericia2.  ••   71-81. •  .  .  G,upoD»
Clasificados Skol y Cajapalencra  Puertas Dintel Torrelodones    77 74

 ‘   .:  :SegurosCaudaRasRozas..  113-88
-  rupoa»

•  Série «A»         Clasificados: Puertas:Dintel y Seguros
Caja Rioja-Arámunt  •  95-91 Caudal.  .

•  Getxo-Paules         180  .  Grupó «E»
Viland TV-Juven         84-89
R Zaragoza Cajanavarra      122 76  rOlla

Serie «B»          Cajahuelva Melilla         104 83
La Salle Ca1a Vitona       83 73  Clasificados Cajahuetva y U Granada
Corazónistas-Hehos ;.   :1O6i80 . .  --    •.  .  .

Aguilas Olivar               84-75          Grupo «F»
San Sebastian Aurora Polar  123 81 Ten Sur anlsidro        99 88
Clasificados Caja Rioja yGetxo          g

i3rupo «c»           Slesian’Anaga Galenos     10769
Hospitalet Menfis             58 65 Clasificados Ten Sur y Salesianos
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UN “PIBE”
ALEMAS

“Siempre
me llevé de
maravilla

con Menotti”

El Camp Nou, a toda presión

“
5,

Zubizarreta: “Cuando tas cosas van mal,
hay quien quiere sacar partido”

PI

SCHUST(R:

LA LIGA, DE SORPRESA EN SORPRESA:
¿HABRA TERCER “PLAY-OFF” PARA EL DESCENSO?

§





Walter  confirrnó  plenamente
aquella imagen de gran persona que
yo  tenía en mi mente de forma borro
sa,  ya que casi habían pasado diez
años  desde nuestro primer encuen
tro  del que él ni se acordaba, pero
para míera una imagen viva.. “con el
pulso tembioroso”

Fe  como una novela por entre
gas.  Primero quedamos citados al
pie del Madison Square Garden, en
la  tienda Cosby, porque allí muere
Pensilvania Stat/on, donde llega el
  tren que comunica con Long Island.
Fue un reencuentro emotivo... “Aho
ra  te recuerdo, pero la barba...” Es
taba claro que habíamos conectado
y  por mi mente pasaban rapidísima
mente imágenes de aquel gran juga
dor.  La jornada transcurrió en con
tarnos cosas de aquí.y de allá, hasta
que  por fin nos sentamos en una
  “pizzeria” para tomar pasta, pero
 con la sorpresa dé que no había cer
veza, lo cual solucionamos compran
do  en el Supermerdo de al lado.
Fue como una aventura llevarse algo
a  la boca entre tanta “fast-foor’(co
mida rápida) y mexican-food, etcéte
ra.

Fue el momento de comenzar a
apuntar. Podríamos escribir un libro,
pero  fue obligado empezar por el
principié. Aquel Madrid de los 70...
“Acertó  en su filosofía, exigía mu-

•  Icho,  se comprendían/as derrotas y
:.éxistía una gran preocupación hu

•  lrnana por los jugadores.”
En el equipo había grandes dife

rencias deportivas, pues unos juga
•  ban y Otros calentaban banquillo...
•  “Fue un método de trabajo, pero
las  primas se repartían igual para
todos.  Merecen un gran elogio los
Paniagua, Toncho Nava, el mismo
Cristóbal, que hubieran sido titula-

res  en otros equipos, en cambio
preferían estar con nosotros entre
nando a tope y estar al ciento por
ciento para jugar/os pocos minutos
que  nosostros les dejábamos.”

Aquel Realde Ferrándizcosechó
mil  y una alabanzas en Europa y en
España arrasaba. “Hubo bastantes
razones, pero para mí una muy im
portante  es que tuvimos tres bases
—Corbalán, Ramosy Cabrera— que
personificaron la perfección: Eran
amigos,  tenían las mismas aficio
nes,  se compraban las mismas co
sas. Por mi parte hice gran amistad
con  Nava y Brabender, fue para mí
como un hermano.”

—,,Luyk?
—Fue un gran profesional, que en

su  momento supo dejar de seres
trella  en ataque yse sacrificó ende
fensa.

—.Rullán?
—Progresó como nadie yen la fi

nal  de la Copa de Europa de 1980
era  el  máximo responsable para
ganarla.

—i,Prada?
—  Todo el mundo se acuerda de

los  tiros libres  fallados contra el
Emerson.(varese),pe,.o eso me po
dría haber p9sado ami:

—,lturriaga?
—Era un júnior  que  apuntaba

alto.  Su trayectoria lo dice todo.
La cónversación dio un giro espec

tacular :cuando Walter comenzó. a
hablar —  no paraba, pues es óomo
una  enciclopedia— de los rivales...
“Sibilio es e/jugador que más me
ha impresionado. Cuando/e vÍ de
butar  en la final de Copa de Palma
de Mallorca pensé que estaba de
lante. de un monstruo de la NBA y
que  por sus características podría

llegar  a ser el doble de Julius Er
ving.”

Este párrafo lo introducimos por lo
novedoso, ya que esta valoración de
un adversario dice mucho a favor de
nuestro personaje, pero el hilo con
ductor seguía siendo el Madrid.

—  ¿Ferrándiz?
—Muy duro, con ideas fijsy  muy

claras. Basket simple y  excelente
sistema defensivo.

—  ¿Sainz?
—Ha sabido adaptarse a los cam

bios  y  ha mantenido la  armonía
dentro del equipo.

—,Saporta?
—Nos trataba como a sus ‘chi

cos”  Cuando discutimos mi reno
vación me dijo...  “Hay esto, o  lo
coge oto deja. “El sabía que yo es
taba  muy cómodo en el equipo y
ganó él, claro.

—En el adiós...
—Cuando me marchésupe apre

ciarlo  que valía el Real Madrid.

Enfrente y Europa

Walter mostró en todo momento
un  gran respeto por  los rivales y
como  recordarán en aquellos tiem
pos eran Barcelona y Joventut los
que  intentaban hacer sombra a los
blancos.

—El  Barcelona?
—  Terrible. Era como una carrera

de  caballos. Correr para romper/es
el  ritmo.  Los partidos  del  Palau
eran verdaderas guerras.

—,Joventut?
—  Querían ser los mejores, pero

con armas diferentes. Con Estrada
y  Santillana se convirtieron en un ri
va/pellgros,simo.

—,,Slavnic?
—  Un gran jugador, pero era un

provocador.  En la  pista  era ina
guantable como Kikanovic o Petro
vic.

En los últimos tiempos se está es
peculando con la posibilidad de que
jugadores europeos se incorporen al
baslçet profesional, pero tras la expe
riencia de Ferñando Martín las du
das son cada vez mayores..

«Primero hay que ser un superat
leta, rápido, potencia desaltoyuna
buena predisposición mental. Sa
bonis podría jugar, también Bine/li,
Dalipagic  (en su  tiempo), Oscar
Schmidy  Vrankovic...”

—Petrovic?
—Lo veo difícil, porque no es un

gran  atleta y necesita el balón para.
jugar;  Aquí los bases son rapidísi
mosyse  lo Comerían.

—,Epi?
—En su época joven podría ha

berlo intentado.
—Pero para entrar se exige mu

cho...

—Estamos hablando del mejor
basket del mundo ypara entrar hay
que sacrificarse muchísimo, es de
cir,  divertirte sufriendo, ganar a
cualquier precio. Para mí una sim
biosis perfecta de base americano
hubiese sido la genialidad de Ca
brera y/a fuerza de piernas de Cor
balán.

El otro Walter

Los años no han pasado en balde
y  Walter a sus 37 años vive nuevas
experiencias. En estos momentos es
el representante de la Asociación de
Clubes (ACB) en Estados Unidos...
«Es difícil adaptarse, pero me sien
to un trabajador másy con e/espíri
tu  de superarme y ser útil a los clu
bes  españoles. Estoy realizando
misiones de información para con
tratar jugadores y  ser un lazo de
unión entre club-jugadormánager.
Pienso que con esta fórmula pode
mos aventajar a Italia, que es una
gran  competidora, que en estos
momentos destina más dinero sim
plemente porque tienen la desgra
vación  fiscal.  Estamos  también
promocionando productos para ju
gadores jóvenes, contactos con la
NBA  y la NCAA. En este caso los
profesionales  quieren  colaborar
con  la FIBA en la máxima difusión
de! basket a nivel internacionaL”

Fue  una parrafada imparable de
nuestro protagonista, que tuvo algu
nos  matices de importancia... “Fui
un jugador que llegó lejos a pesar
de  no tener buenas condiciones.
No era muy alto, no saltaba yno era
rápido.  Yo mismo me asombro a
veces de/oque he conseguido con
estos  defectos. Tengo los brazos
largos,  lo  pies grandes y  manos
grandes y  quizás esto fue la com
pensación.’

“En  España pasé los  mejores
años de mi vida, pero ahora no ten
go  ni Seguridad Social ni ninguna
pensión para el futuro.”

Walter remató... “Mi primer con
trato  con el  Real Madrid fue de
25.000 dólares y 1.000 dólares más
cada año, así hasta cinco.”

Sobraban más explicaciones, por
que este ucraniano, que llegó en ple
na Guerra Mundial a Alemania, emi
gró junto con sus hermanos y padres
a  USA, donde creció, se formó como
jugador... Dice que un día de Reyes
pensó que se moría de frío en la pista
del  Hospitalet... “Tuve que sentar
me,  porque no podía coger el ba
lón.”  Uno de sus orgullos es ser pro
pietario de “pointer” (un perro de
raza belga) que le regaló Julio Igle
sias por su gran amistad.

Fue un placer. Walter Szcerbiak.

José Manuel Fernández

Su récord en un partido de Liga—65 puntos—sigue todavía imbatido

WALTER SZCERBIAK:
AQUEL TIRADOR INFALIBLE

“El Madrid de los 70 acertó en su filosofía, exigía mucho y se comprendían las derrotas”
•  “Ferrándiz?  Muy duro, con ideas fijas y muy claras.” —  “Saporta en mi renovación me dijo: o lo coge o lo deja.

•     Ganó él, claro.” —  “Slavnic era un provocador e inaguantable en la pista como Kikanovic y Petrovic”
“El base perfecto hubiese sido la genialidad de Cabrera y las piernas de Corbalán”

“Me asombro de lo que he conseguida, porque no era muy alto, no saltaba y no era rápido.” —  “En España pasé
los mejores años de mi vida, pero ahora ni tengo Seguridad Social ni pensión para el futuro”

Es para contarlo. La vida da tantas vueltas. Siendo yo un
barbilampiño —principios de los 70— me encontré un día
delante de Walter Szcerbjak (esta vez lo he escrito bien) y
con  el pulso tembloroso le hice una entrevista para un
“avant-match” de aquellos Barça-Madrjd en el Palau con
Ferréndiz, Brabender, Luyk, Carmichael, Thomas, Flores,
López Abril... Fue como un sueño. Aquel alero que no
despegaba tos pies del  suelo —porque saltaba muy
poquito—, había revolucionado el basket español con su
extraordinario tiro (junto a la otra ametraHadora como- era
Wayne Brabender) y su capacidad de rebote ofensivo, pues
parecía que tenía imán en la punta de los dedos. Un buen día
sus compañeros le decidieron pasar balones, balones...
—como él lo describe— y anotó 65 puntos en un partido,
aquello fue contra el Breogán de Lugo. Este récord sigue
ahí, sin que nadie lo inquiete. Su protagonista  pasó siete
años en el  Real, dos en  Udine (Italia) y  uno en el
Cajacanarias. Ahora vive en Long Island, en una preciosa
urbanización que está a una hora del centro de New York.
Allí  le visitamos para intercambiar . viejas experiencias,
hablar del presente y husmearen el futuro, el suyo..
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Cuando todo parecía apuntar a la
Q  venta definitiva de los derechos del

Gin  MG Sarriá en Primera División a
la  Diputación deevila,  los aconte
cimientos han dado un giro de ciento
ochenta grados en las últimas horas
y  la salvación e la sección de basket
del  R.C.D. Españolo loquees lo mis
mo,  su continuidad, parece ahora
mucho más cercana que nunca.

Hoy puede ser un día clave parael
futuro del basket blanquiazul, pues,
a  partir de las 13.00 horas, Antoni
Báró,  el presidente españolista, tie
ne  previsto ofrecer unarueda  de
prensa en Sarriá en la que podría
anunciarse la continuidad de la sec
ción  despés de que las negociacio
nes con Sevilla quedaran rotas defi
nitivamente en el día de ayer.

Aunque ya se había dado a cono
cer  la noticia de que la venta de los
derechos del equipo bianqUiaZUl a

Sevilla era casi un hecho consuma
do,  lo cierto es que ésta no se llevará
finalmente a  cabo porque Antoni
Baró  cerró personálmente ayer en
Madrid, a donde se había trasladado
por unos asuntos de la Liga profesio
nal de fútbol una última neqociaCión
que mañana desvelará en la rueda de
prensa, por la cual el equipo de bas
ket podrá seguir bajo la disciplina del
R.C.D. Español, con los colores y el
nombre de la entidad y jugando sus
partidos como hasta ahora en el Pa
lau Municipal d’ EsportS de MontjutC.

Así pues, la presumible reunión en
tre  Baró y Miguel  Angel Pino, presi
dente de la Diputación de Cádiz y
que  también se encontraba en ma
drid para despachar con Felipe Gon
zálezsobre temas de la Expo-92hiS-
palense, en la que podía haberse fir
mado la venta de los derchos a la
Diputación  sevillana (recordamos

que ayer finalizaba el plazo para con
testar a la oferta de 50 millones he
cha por Sevillá) no existió.

Mientras que en Sevilla la noticia
de  la ruptura definitiva de negocia
ciones sentó como un jarro de agua
fría después de haberlo tenido en la

•  palma de la mano, en Barcelona se
hacían múltiples conjeturas sobre
cuálhabrfa sido la solución finalmen
te  encontraba por Baró, que esta
mañana dárá a conocer a los medios

•  de comunicación.
Lo  que está claro es que el equipo

de basket del Español no va a irse a
Sevilla y que se quedará bajo la disci
plina del club blanquiazul. A partir de
este momento, pues, la situación de
Antonio Barnola, el responsable de
la secciÓn de basket, parece difícil y
no sería de extrañar que en la rueda
de prensa de hoy hubiera novedades

por lo qué respecta a este tema Este
mediodía Baró nos sacará de dudas

Caries Gallén

SE  MARCHO JONES. —  Oviedo.
(De  nuestro colaborador, Paco
Sahagún.) —  Wilile Jones, el pivot
norteamericano que fichó por el
Trahedi procedente del Giri MG
Sarrió una vez terminada la tem
porada conel club blanquiazUl, se
marchó, tal y como había prome
tido, de Oviedo, al encontrare e
paralizada la competición en Pri
mera  “B”. Jones cobraba por par
tido  jugado y decidió  regresar a
Barcelona.  Por otra parte,  el Tra
hedi demandará 8 su segunda fir
ma patrocinadora, Botas, que te
adeuda nueve millones de pese
tas.

ELMUNDO DEPORTIVO
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Baró  cambió  de  actitud  én elúltimoinstante

SE
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Él Español continuará en Barcelona cón el nombre del club blanquiaZUl.
Hoy, rueda de prensa en Sarriá para explicar la situación
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Lugo, 21. (De nuestro colaborador, M. GranxeiTO. — Nina Ponty Ana Here
dero, jugadoráS de la Universidad de Oid Domiflion, yel Alcalá, respectivamente
reforzarán la próxima temporada a! ArjerizXuflcaS despuésde haber llegado aun
acuerdo en el transcurso de esta semana con el club lucense.

La manresana Nina Pont, que ha estado jugando las dos últimas temporadas
en 5 universidad norteamericana de Oid Dominion, regresó a España hace pocas
semanas con la intención de no volver a los Estados.UflidoS. Desde su llegada, mu
has  habían sido las ofertas que había tenido Nina, especialmente la del Natural
Cusi pero al final sedecidiópor lá del Arjeriz, un equipo especialmente necesitado
ene! puesto de base, que es el que ocupa a joven jugadora de 21 años y 1,80 de
estatura.

Ana Heredero, por su parte-, és una diero de 23 años y 1,77 de estatura, que
ha realizado una meritoria campaña defendiendo los colores del Alcalá, pese a su
descenso a Pumera B

Con estos dosficháidé. lésrfegOciaciOneé con Carolina Mújica (Codan Ca
noe) quedaron totalmente rotas

-

Eurobasket
—  1  HeIlas ‘87

IAL     1988OiympiCSinSeoulj
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EL  OTRO

URSS, 76
!TALA 87

Toledo,  21. (Efe.)
UNION SOVIETICA: 76 (29+47).

Sujorev (7), Kurtinaitjs (6), Ten-
bm (14), Shevet$chenko (3), Paz
revjch (8) —cinco inicial—, Bonda
reko  (2),  Visokas (2),  Ojatnikoy
(12), Brakis (13), Sizov (9).

ITALIA: 87 (45-42). Magnífico
(23),  Gentile (5), Tonut (a), Rwa
(12),  Costa (6)  —cinco inicial—,
Brunamonti (-),  Villalta (2), Mo
randottj (2), lacopini (16), Binelli
(-),  Carera (8),  MotCchj  (4),
Vescovj (1).

ARBITROS: Sancha y Mateo Ra-
meo.

Italia no ha tenido muchos proble
mas para imponerse a una devalua
da  y desconocida selección soviéti
ca  en la que tan sólo Kurtinaitis
mantiene un nivel aceptable de iuá
go, no así en el tiro a canasta, donde
mantiene un porcentaje de acierto...:
muy por debajo dejo que en é es ha
bitual.

Los italianos, sin llegar a4acerur,
buen partido, lograron coótroJa los
rebotes, donde Magñíficosé mostró
intratable, mientras que Riva se en
dargóde los tiros.de larga distancia,
logrando en los primeros minutos
tres canastas consecutivas desde ja
línea de 6,25. La fuerte déferíéa im
puesta por Bianchini, cpn constañ
tes cambiosde zona a individual, ter
minó por darles el triunfé,:

Una reacción final de tos oviéti
ces, unido a una rélajación del equi
po italiano propicié un ácercarniento
en el marcador de los primeros, aun
que  nunca sin llegar a poner seria
mente en peligro su triunfo, ya que un
/acopini en racha de aciertos anuló
todos los intentos de los soviéticos.

 FINAL UNIVERSITARIA EN TI-
TUS. — Los amantes del basket ten
drán esta noche, a partir de las 24.00
horas, una cita en la badalonesa dis
coteca Titus, que proyectará unv(
deo de la final Universitaria USA en
tre Syracuse e Indiana, que fue gana
da por estos últimos.

Asunción (Parauay), 21. (Agen
cias.)  —  Pese a caer derrotada en
la  última jornada ante Braéil por
78-80,  Argentina se adjudicó el
XXXII Campeonato Sudamericano
disputado en la última semana en
la  capital paraguaya.

Argentina sólo perdió un en
cuentro en seis partidos..y teiminó
empatada a puntos con Venezuela
y  Brasil, también con una sola de
rrota, pero el basket-average le dio
el  título a la selección argentina,
quedando Venezuela (la gran re
velación del campeonato) en se
gunda posición y Brasil tercera;

Estos fueron todos los resulta
dos registrados:  -.

fa  Jornapa (l3/5l
Paraguay-Perú
Brasil-Uruguay
Venezuela-Chile
2a Jornada (14/5)
Argentina-ve,,ezueja
Brasil-Perú
3ajornada (15-5)
Brasil-Venezuela

ESPAÑA. 93 (44 +  49)  José A.
Arcega(3), Jiménez(12), Romay(4),
Margall  (13),  Epi (23)  —cinco ini
cial—, Sibilio (1 5), Solozábal(7) Fer
nando Arcega (7), Ferran (9).

SELECC/QN NIT. 80  (44 +  36):
Johnson (12), Keyes (15), Vreeswik
(6), Thomas (4), Sanders (6) —cinco
inicial—, Moore (8), Jones (14), Per
due  4);  Major (5), Blanton  Dixon
(5), Vargas(1).

ARB/77.?Q$ Fajardo y Escobar.
Totedø, 21. (Efe.) —  La Selección

Española comenzó el encuentrocon
una  defensa en zotia 2-3 que fue in
capaz de.parar las entradas a panas
ta  de los jugadores estadounidenses
que,  con una dircuTación de balon
muy rápida, casi slempre log’ró bur
lar.’           -

Eíjuego se desarrolló con aran vé
locidad dúrante loC primeros minutos
del partido, lo que propició las impre
cisiones en el tiro y en los pases, aun
que  fueron los estadounidenses los
que  supieron sacar mejor povecho
de  esta situación con el pequeño
base Johnson,’, como figura.

Antonio Dhez Miguel ordenó a sus
hombres el tiro desde la línea de 6,25
y fue Margal/el encargado de abrii el
fuego, siempré contestado por Ke
yes,  aunque con peor porcentaje de
tiro que los españoles.

En  la segunda parte, y tras unos
minutos de deaconcierto en las filas
hispanas, que fueron aprovechados
por los estadounidenses para poner
se por delante en el marcador con ti
ros triples de Keyes, la Selección Es-

ArgentinaUruguay
Paraguay-chile
4a  Jornada (16/5)
Brasil-Chile
Argentina_perú
Paraguay-uruguay
5a  Jornada (17/5)
Venezuela-perú
Paraguay-Argentina
6  Jornada (18/5)
Argentina-chile
Perú-Uruguay
7a Jornada (19/5)
Perú-Chile
Venezuela-Uruguay
Parguay-Brasi[
Ba  Jornada (20/5)
.Cile-Uruguay
Paráguayvenezuj
Argentina-Brasil
Clasificación final
Argentina
Venezuela
Brasil
Uruguay
Paraguay
Perú
Chile

EL MUNDO DEPOF.TiVO

BASKETe
España sigue invicta en el Torneo de Toledo

.,.,          ..  93.80
SUFRE Y VENCERAS..Éi NI’T diomucha guérra abs  hombres de Díaz Miguel

—  CAMPEOÑATO SUDAMERICANOe
—L  UTULOÍ PAÁ  ARGENTINA

2-61
79-78

paño/a se fue afianzando en defensa
y,  principalmente, en el tiro exterior.

La entrada de nuevo en cancha de
Romay en Sustitución de un todavía
inexperto defensa Ferran, dio con-

sistencia a los rebotes defensivos, lo
que  unido a la labor defensiva de Epi,
Sibil/o y en última instancia de Fer
nando Arcega, propició el despegue
definitivo de España en el marcador.

120-83
86-45
59-76

98-54
67-84

87-62
71-102

88-82
75-71
69-82

91-1Ó1
79-92
78-80

5  1 487390
65.1506416  1•1

 54242111
6;3  3481460. 9
62  44735008
615  394 5  7
606460568.6.

.1208892-70

93-64

80.75

68-73

FUTBOL AL
MINI ESTADI

DIUMENGE,  24 DE MAlO 1987
ALES  17.00 HORES

F.  C. BARCELONA.
REAL  MADRID C  F.

SEMIFiNAL COPAS. M.EL-REI DE JUVENÉLS (PARTiT D’ANADA)
A  LES 19.00 HORES

BARCELONA  ATLTI
C.  D  XEREZ

CAMPIONAT  LLIGA 2.  DIVISIO “A”, PLAY-OFF - GRUP  “C”

JA  HEU VISITAT EL MUSEU DEL CLUB?.



Pueden estar seguros que no.
Comparto píenamente esta nece
sidad de aprender de los que más
saben... “Fui para ver cómo tra
bajan los mejores ‘trainers’ del

-  mundo, calibrar nuestro nivel y
conober cuáles son las últimas
novedades en téCnicas de ¡-ecu
peración.y productos que ofrece

•  el  mercado. El Barcelona es. el
•  mejor  equipo de Europa y  esó
obliga  a uno a estar al día y de
acorde con la categoría de la en-

•  tidad en que trabajas. Los juga
dores necesitan los mejóres cui
dados’

—Qué hacen ellos?
—  “Aplican sobre todo el senti

do  común y sus ténicas son los
menos traumatizanteS para e/at
leta,  con lo cual se intenta que
toda  recuperación tenga los mí
nimos efectos secundarios”.

—tSus métodos generales?
—Están investigando constan

temente en la técnica del venda
je,  aplican frío y calor, ultrasoni
dos  y estimulaciones electróni
cas.  Para  realizar  estas
funciones los americanos lo tie
nen  todo a su alcance. El “tría
ner”  está muy considerado en

un cine/teatro de pueblo Eso es lo “in” er
L.A. Matones por todaa partes, primer inci
dente en la puerta, donde fuimos salvados
por  el propio Mario, el marsellés que se
adorna con la princesa en aquel bosque de
asfalto.

Fue como un cuento. Después de las cam
panadas de media noche se lió un revuelo
descomunal y todo porque llegó Esteta: 
que  se recogió en un  “privée” —un gaito  sin
saisa  yallí montó  una escena  de  besuqueO
que  agradó al personal, pero dia-gustó- a!
“psrtenafré”, que no la quiso dar mayor hw>
portancia... Los  otros  mortales vivimos
aquellas escenas  en una nube de !ius
pero  ló cierto es que la “niña” no respondió
plenamente  a ese “sex-symboF  a  que  nos
tiene acostumbrado y sobre todo cuando

VIernes, 22 de máyo d  1987

aunque quizá no tanto en resul
tados. Suá sueldos oscilan entre
50.000 y  80,000 dólares (entre
unos 6 millones y 10,1. La compe
tencia entre 900.000 afilladoS” (lo
han leído bien).

Antes de...
•  Eátarán de acuerdo conmigo
que  donde- uhó más aprende es
observando y participando de la

uno está en HoIIVWOOd el listón se lo ponen
muy alto. Por estatura (1,58 desnuda) no me
la  imaginaba con aquellos bikinis, sin em
bargo, lo que no puéde cambiar es esa mira
da de tigresa incrustada en su cara de niño-
-travieso,

Se fue. (con ella el sueño y la ilusión) como
vino:  sola, porque Pepe el  PiscinaS —así le
llaman a su “boy-friefld”  se  quedó para
controlar el negocio. Eso a las 4 de mañana.
¿Ito tendría nada mejor que hacer? Estuve a
punto  de  hacerle  —a la princesa— une sue
renc!a.  Eso sí, un cabalio  por delante,  Pedri
to,  Pedrito. Fue una lvncl5  de vérililo con
una princesa. EllabiøtOrfleode se ai*  dle
jando- un vacío. Su éstado ea de  kiria en
mi  mundo dé princósa, cenicientas y jacas.

EL MÚÑDO bEPORTIVO
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-                       - BASKET/USA
-     EI”traker”deBarcelona  vivió nuevas experiencias

TONI BOVE: DESCUBRIR
UN VESTUARIO PROFESIONAL

“Aplican técniCaS que dejer los mínimos efectossecufldarios”
“En España no hay ni seis pistas que tengan camilla para vendar”

“Larry Bird llega tres horas antes y realiza más de 100 tiros a canasta”

Boye, un -  “tral
ner” que trabaja
para ser el me
jor. Su experien
cia americana.

Mi  compañero de viaje. Toni Boye, el “trainer”  del Barça
basket.  En su mira profesional tiene a USA como un punto
exacto  de referencia, porque entiende que aflí es donde se
estáñ  realizando los mejores “trabajos” de recuperación de
atletas,  con unos medios y unos resultados excelentes. El
mundo profesional estalló delante de sus ojos para ver cómo
trabajaban hombres de la categoría de Wilti, D’Oliva o San
ders.  No hubó más remedio que seguirle y entrar en las “trai
ners-rooms” para ver las bañeras, las camillas, oler las po
madas y observar un sinfín de tipos de vendas. Un vestuario
profesional es un mundo muy especial  y que nada tiene que
ver  con los dé nuestros país, donde podríamos considerar
los  unos cuartuchos para cambiarse y poco más, ya que en
este  momento no llegan a media docena los que tengan ca
milla  para vendar. El Barcelona ha dado un paso importante
en  este aspecto tras la  última remodelación en el  Palau.
Boyé  “pisó” su terreno profesional y sin  duda se implregftó
de  una gran experiencia que le agradecerán nuestros atile
tas. ,Me equivoço?

USA y por ejemplo antes de los
partidos se anuncia por los alta
voceS en tercer lugar, después
del  primer entrenador y  de su
asistente. En el banquillo se sien
ta  a la derecha del “coach” y su
misión es anotar todas/as accio
nes que pitan los árbitros tanto a
favor como en contra. ¿En Espa
ña?... está claro que nada tiene
que ver con todo esto. Estamos a
muchos  años  de  desventaja,

AVENTURA  AMERICANA - 1

•  -  -  II  VERTIGO DE -LA PRINCESA.
-   LlegÓ la hora de las risas. No podía ser de

otra manera. Volamos a California, la tierra
de  promisión.  Los Angeles fue el centro y en
el  “downtO wn” estuvo el meollo de la cues
tión. Todo empezó con unas invitaciones de

•  plástico (allí casi no podían ser de otro ma
terial) que llegaron a nuestras manos por las
habilidades —que son muchas del hombre
de la moda.

Fue  üna hamuSquira,  pues el tui
lb  a cutrese deteçtaba a varios kilómetros a
la redonda, todo porque una hada nos habla
prometidO que veríamos  en vivo y er  directo
(sólo ver) a la mismísima princesa Estefanía
de  Mónaco... bOyé me decís  vos,  che! El pun
te  de encuentro- lleva el nombre de “vértigo”,
que no es otra cosita que une “disco” verbe
nera, aprovechando una vieja estructura de



BASKET/USA•

“JABBAR NO SEVENDA
LOS TOBILLOS NI SE

PONE HIELO’
“Los jugadoresduermen en habitaciones

individuales y’tinén entre 50 y 75 $
diarios para su alimentación”

Jabbarest mu
joven a sus. 4
años. Las lesio
nes le respetan y
los rivales le te

rnen

Acotación, por algo. un día le
dijo Wilt Chamberlain.,. “Kareem
eh vid/o tus piernas’

“El  caso contrario és Magic
Johnson. Este necesita múltiples
cuidados en tobf 1/os y rodillas,
porque esfáñ?uy óascado.”

Como saben las articulaciones
on  los puntos críticos de un juga
dqr de. baskety.pór ella los mirnds
son  máximos...’. “En éstos n,Ü
rneñ.tó.s ha..evolucionado mucho
la tecn lea del vendaje del tobillo,
pues se busca su sujeccion, pero
al  mismo tiempo se deja el ten-
don de A gui/es libre para evitar

“eón ei i6 ce &“una  vénda rígida
una tendinitis”

realidad. Toni Boyé vivió al minu
to  situaciones de pre-match, esas
dos largas’ horas previas a un par
‘tido de profesionales, que son mi
nutos  de ínténsa preparación y
,cuyo mundo tiene una liturgia muy
especial.

—Los jugadores tienen que es-
taren el vestuario dos horas en
“tes de cada partido. Lá pr,rner
la dedican a la .prepáracion’,ndi..
vidual y  el  “trainer” le hace, a
cada uno lo que necesita o le
pide. La segunda charla con el

.entrenador, pase, de ,..vídeos y
táctica en la pizarra. A ntes de en

.fraren esta concentracion a/gv
flQs  jugadores sa/ana la pstaa
,‘réallzarest/4ramientos realizando -.-..“.‘“.‘‘

tiros a canasta con esta simple’  Después de la batalla el vestua
funcion No existe el tipico calen-  rio se vuelve a convertir en una
fañiento como en Espafia, que  “cueva” donde sé reépiran aires
salimos todos Juntos bajo elhirn-  de victoria o,de de,rrota. Los cinco

‘no  y empezamos a dar vueltas  primeros minutós sonde una teui-....
para  realizar el calentamiento ble perdida de presion Sin embar
Por  ejemplo solo vi a Rambis go los “trainers’ vuelven al tajo,
realizar en una ocasion carrera  porque la faena se les acumula
continua  Cada jugador es un  “Es el momento en que eljuga
mundo y hay que ver/oes,, pues  dór «-nécesifá mucha atencion,
en el caso de Larry Bird llega tres  sobre tfdo hielo o baños frios en
horas antes y/a primera/a dedi-  tobily  rodillas. La ducha /0 úl
ca a realizar cien, tiros  :Caflas; f/,S  ,

te  ,claro que  despues las  El mundo de los profesionales
mete!’  ‘  “.  ‘  .  es muy ‘especiaf.y la !iertad  de.

-Para ilustrar todo eUo no hey  movimientos es casi absokUa...
mejor fórmula que hablar de.casos  . ‘ “Gá dá jiriosabeen todo momen
concrétos... “Migran sorpresa ha  ‘ to ló que más/e conviene para su
sido  observar cómo a Abdu/I, salud y. estar en forma. Duermen
Jabbarno le hacen nada asus 40  en habitaciones individuales y
años. No se vende los tobíios, n  tienen entré5Oy75 dólares dia
masajes, ni hielo..., nada, nac.  nos para cornér,. No hay rancho ‘.

Además se permite e! lujo de ju
gar con zapatillá baja. Increíble.”

GALGOS•PUBLIRREPORTAJE

IN  DE  SEMANA  .EÑDO5  FRENTES

Madrid: Campeonato de España
:  Pabellón (plaza de España):

III Trofeó la Prensa

Troteo la Prensa
Tódo llega. El domingo en matinal  El señor Ramón Gargallo

tendrán lugar las dos carreras que,  a Norteamenca
.orrerán esta competición que llega  -

a  su tercera edición, en homenaje a  Tal y como informamos en su día,
las personas que cubren la informa-  el gerente de los dos canódromos
ción y la plasman en los papeles para  barceloneses, Pabellón y Meridiana,-
dar conocimiento de ella. El escena-  emprendió viaje hacia el “País del
rio será el de la calle’ Llansá, frontero  Dólar”, donde visitará los recintos
ala  plaza de:España yen él,se aco-  gálgueros, tan en bcaa, a finde vér
gerá.n los seis que ganaron sO dere-  d,e sacar provechosas enseñanzas
cho en el Meridiana los que medtran  en vtsta a las mejoras que sean posi
fuérzás con- él “sexteto” del Pa be-.  bus incorpoiarlás en nuestra ciudad
.:lión. Lasemifinai para llegara las dos  si. bien ..actuéimente la afición. ya.’
pruebas reinas se corrió ‘ayer viernes ‘  presta el máxin-io de coIaboració.
y  en pista estuvieron mezclados en  con su .presencia en las reuniofles..:
dos. pruebas entre sí:  ,  -  Le  deseámos una feliz estancia,

canódromo Meridiana ‘-‘Tarot”, , mente clara- y, al regreso,, veremos
-del señpr Piqué; “Grannes Giri”, se-  - nos cuente viVencias ya que siempre
‘ñor Martínez; “Kaci”, señor Cardo-  agrada conocar cómo los demás se
na;. “Unkuown Asset”, señor.. Igle-  desenvuelven.

--,sias;,.”Nifarn”, señor Salat, y “Bran-
-dylI”, delseñor Rodríguez.‘  , ,“ ‘
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El  fin de semana galguero tendrá
dos frentes bien diferenciados. Por
una parte y como postrimerías de las
Fiestas de San Isidro, en el canódro
mo madrileño tendrá lugar del 21 al
31 (ayer comenzó) las pruebas que
al  véñcedor le  proclamarán cam
peón de España, donde participa re
presentación de, todos los recintos
de la nación aportando sus mejores
bazás. Porlo qüe se refieré’a los dos
barceloneses presentan...
-  Canódromo Móridiana’  “Mal-

bpur,ne”;”Aledo II”, “Canjeada .ll.”’,’
“Chacao ll”y “Romerito II”....

Canódromo Pabelión:”Tot Foc”;’
°Otelo Negro”; “Rornerita IV”; “Tót
Sol’  y “Upa”.

Diez  magníficos ‘representantes
del de San f-Andreu y Popular de fa
plaza de España, que les acompa
ñaron en el desplazamiento, quienes
‘les mantienen en forma: Sres. Sans,
Busquets, Martín, Cardona, Usero,
García yParets.

Canódromo Pabellón: “Goni”,
señor Lucas Salat; “Escala”, señor
Lucas;. ‘.‘Ventafocs”, señor Tejada;
“Fresa”,  señor J.  C.; “Palma” y
“Proam”, ambos de los señores Co
lomer Homs.

Doce ‘auténticos campeones que
de su enfrentamiento dio como re
sultado tras medir las fuerzas que de
las dos, pruebas quedaran configua
das las finales de la siguiente forma:

Finalísima: 1. “Unkuown Asset”;
2. “Kacin”; 3. “Tarot”; 4. “.Nifam”; 5.
“Brandy II”; 6. “Fresa IV”.

Consolación: 1.  “Escala”; 2.
“Ventafocs”;  3.  “Palma III”;  4.
“Proam”; 5. “Goni”; 6. “Granniés
GirI”,

En la posición que se fija por los
números se situarán los galgos en
pista y bien podremos decir aquello
de que... “alque Dios se la dé, etc.
etc.”; Como es costumbre ante los
grandes acontecimientos el Canó
dromo Pabellón será un fiesta y así
las gradas lo reflejarán.’

1. Ernest  Abert.

José  Manuel Fernández
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TERRY: “CONTRA
ELMADRID
NOMEJUEGO
MI FVUMO”

a»  MURTO:
“QUEN
NOTENGAFE,
QUE NO VENGA”

•RECUPERACION  MILAGROSA DE CARRASCO

•EL  LIDER VIENE A SENTENCIAR LA LIGA

•  BASKET: RARO SALVA AL ESPAÑOL Y PONE A BARNOLA
CONTRA LAS CUERDAS

•  ATLETISMO: EL SOVIETICO EMMIAN (8,86), A CUATRO
CENTIMETROS DEL SUPER-RECORD DE BEAMON

Camp Nou,19.30 h. (TV1)

•  TENIS: EMILIO SANCHEZ DEBUTARA CONTRA
ZIVOJINOVIC EN ROLAND GARROS



Nuestros ases (98)•Una serie de Manuel Espín

FERNANDOFONT:
BRILLANTEDISCIPULO DEL PMILLAN

Sesenta años de fervorosa entrega albasket

n  esta éxtensa série; ya próxi
ma a cerrarse que ha servido para
da  a conocer, o recordar, en otros
casos, alasmás sobreSalientes fi-.
guras del basket de épocas más.a.
menos lejanas, no podía faltar Fer
nando Font, un singular caso de
polifacetismo: de magnífico juga
dor en tiempos del inolvidable Pa
trie  de los años treinta a entrena
dor de elite, para seguir como se
leccionador nacional y  reputado
técnico, y competente crítico y, en
épocas más recientes, escritor e
historiador de este deporte, aquel
deporte que el venerable padre
Millán le enseñó a amar. Su obra
cumbre, “El libro de oro del bas
ket”,  aparecida en vísperas del
Mundial-86, ha sido conceptuada,
con entera justicia, como el libro
histórico más importante de la bi
bliografía deportiva.

Discípulo del padre Millán

Fernando Font, que había llega
do  a Mataró en 1918, a los tres
años de haber nacido en Ceuta
(12/12/1915) —adonde su padre,
militar  de profesión, había sido
destinado— ha tenido siempre a
gran honor haber sido alumno del
reverendo padre Milán.

—Era mi profesor de Historia
Universal en los Escolapios de
Matará. Lo primero que hizo en
cuánto llegó fue poner un aro en
una  pared del patio pequeño. Y
allí  intenté mis primeros baskets.
El  nuevo deporte, desconocido
para  todos nosotros, tuvo una
gran  aceptación. El incremento
dejugadoresyequiposhizoposi
ble  que se organizase un cam
peonato local, en el campo de
fútbol  de! lluro, con la grada lle
na. La final la disputaron el 1/uro y
mi  equipo, el Santa Ana y arbitró
Mariano Manent, que llegaría a
ser  el  más competente árbitro
españoL

En el Patrie, la consagración

   El primer paso lo había dado
Fernando Font con buen pie. El
segundo lo daría en Barcelona,
como infantil —14 añds— del Pa
tría

—Fue por pura casualidad. las-
talado con mi familia en Barcelo
na  fu inscrito, como alumno, en
la  Escuela IndustriaL En micami
no a la es uela vi un día que en el
interior de un recinto abierto ju
gaban con un baJón. Sin pensarlo
dos veces me metídentroypron
to  supe que eran los jugadores
del  Patrie los que estaban practi
cando. Me hice socio por 2,50 al
mes y allí conocí a los Arnaud,

Maunier, Mitchel, Ge!abert, Ra
món y Ricardo Canal. Recuerdo
que  mi primer partido lo jugué
siendo un chaval todavía, contra

‘el  Laietá. Todo un Patrie-Laietá,
e! choque de/a máxima de aquel
tiempo, para debutar.

Para Fernando Font no tardaría
en sonar la hora de la conquista de
los grandes títulos.

—Habíamos ganado ya varios
de!  campeonato catalán y  en
l935obtuvimos el más importan
te:  el  Campeonato de España,
ganándole al Rayo, de Madrid, en
la  pista al aire libre, claro, de
Montjuich, por 23-19. Al año si
guiente volvimos a disputarla fi
nal  contra e! Rayo, esta vez en
Madrid  con victoria del cuadro
madrileño,, por  23-20. Había,
corno se ve, un gran equilibrio en
tre  los dos conjuntos. Poco des
pués de esta fina! se abrió el trá
:gico paré ntesis de la guerra

Cosecha de triunfos
en el Barça

Tras los tres años de forzosa pa
ralización, el Patrie no pudo volver

a  la actividad cdtnpetitiva. ¿Moti
vos? Sólo uno: porque era un club
francés... El Atlétic, de Sant Ger
vasi, fue, de momento, el gran be
neficiado. La desaparición del Pa
trie y las dificultades halladas por
el  Barcelona para reorganizarse,
permitieron al Atlétic reclutar a un
excelente lote de jugadores — Fer
nando  Font entre ellos— que le
permitieron llegar a  la  final de
Copa de 1940, en la que perdieron
frente al Hospitalet por 20-17.

El  Barcelona constituyó la  si
guiente y más fructífera etapa de la
carrera deportiva de  Fernando
Font.

—El Barcelona pudo, por fin,
reorganizare/equipo, con/a con
dición, eso si; de que construyese
una pista de basket, que se ubicó
junto  a una grada del campo de
Las Corts. Allínos volvimos a re
unir Borre!!, Henry, Ferrando, Ig
nacio y Pedro Carreras. De 1940
a  1943 estuve como jugador y de
este último año a 1955 como en
trenador. Viv,, sin duda, la más
brillante etapa del club, primero
como jugador, con seis títulos de

—Fue una misión para la que
me llamó el señor Carol, gerente
de aquella empresa textil. Conté
en  el equipo con Ollé, Masagué,
Damián, Liobet, Juliá y fichamos
a  Lluís, que estaba en el Círculo
Católico de Badalona. Fue una
experiencia del todo positiva.

Un currícuum impar

Pormenorizar la carrera deporti
va  de Fernando Font en sus se
senta años de presencia activa en
el  basket resulta tarea punto me
nos que irrealizable dado el limita
do número de líneas de que dispo
nemos. Poniendo a prueba nues
tra capacidad de síntesis, digamos
que, como jugador, fue un fuera de
serie, creador de una jugada per
sonalísima, el doble-salto, que ve
nía a ser un anticipo de toque años
más tarde conoceríamos como la
“suspensión”. Seleccionado va
rias veces por Cataluña, la primera
de  ellas en un Cataluña-Castilla
que hizo historia. Fue en marzo de
1935, en la pista del desaparecido
Price, un salón de baile. Hasta
veinte años después no tendría
nuestra ciudad un palacio deporti
vo. En el haber de Fernando Fon?
hay anotadas muchas y muy im
portantes iniciativas: creó el 1 Co
legio Nacional de Preparadores,
desde cuyo puesto realizó el pro
grama de los cursos y el libro de
respuestas a los temarios. Fue se
leccionador nacional en  1951,
para los JJ.MM. de Alejandría; en
los de Barcelona (1955) tuvo a su
cargo la parte técnica de la organi
zación. Coseleccionador con Ku
cha rskien el preolímpico de Bolo
nia  y  en los Juegos de Roma
(1960). asumió el cargo de selec
cionador en el Eurobasketde Bel
grado-1961. Ya todo esto, todavía
le quedaba un resto de energías y
afición para captar en magníftcos
filmes y en excelentes fotografíascuanto iba contemplando en su
constante  peregrinar por  esos
mundos del basket. Sin dejar, eso
nunca, de servir a tos lectores de
“Barcelona  Deportiva “,  “La
Prensa” y  “El Correo Catalán”
sus  certeros comentarios técni
cos. ¡Ah! Y cuatro libros suyos han
salido de las prensas...

Todo un “monstruo” como “cu
rrante”  nuestro ilustre veterano...

1

•  .  ‘Campóoiiato. ‘dé  Catalunya
siéndoéhtrenadór; ótros seis de
Coj.a,  •.  :

Como entrenador, siguió. Fer-:
nando FontcumpliendO importan
tes  misiones. Una de ellas, la de
poner  en órbita un nuevo gran
équipo catalán, el Orillo Verde, de
Sabadell.
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BASKET

Punto final. El “affaire” de la sección de
basket del RCD Español dio ayer un impor
tante giro de cara a su futuro. Las últimas 24
horas habían sido tenSas en negociaciones,
por  lo cual las so!uciones cambiaban hora
tras hora. Desde las instituciones catalanas
se  hizo una gran labor de zapa, aunque en
todo momento estuvieron a la sombra y no
han querido aparecer en la palestra, por un
simplé matiz político. Baróen la rueda de

UNA VENTA ANUNCIADA
prensa las dejó limpias de toda buena inten
ción. Durante los últimos días se barajaron
diversas alternativas, como la continuidad
de Gin MG, que por otra parte no aceptaba
enjugar el déficit de 50 millones, sino que
podria sentarse a hablar haciendo borrón y
cuenta nueva, la fusión también se barajó
(AES) como salida airosa, aunque siempre
quedaba la rémora de la duda, por lo cual
Antoni Baró optó por el camino de Sevilla,

donde estaban —la Diputación y otras enti
dades— dispuestas a pagar y cuando pare
cía que todo estaba cocido, surgió Unipu
bbc  como por arte de magia, además de
Pro-Sport Consulting, SA, donde hay gente
del deporte y que llevará el peso de la ges
tión. El Español tiene lo que quería, el dine
ro, pero se despidió del equipo... otros man
darán gestionarán y el futuro (sic). Una ven
ta como una casa. Español.

UnipubHc pagará 50 mifiones y forzó la soucón

Existía cierta curiosidad entre los
medios informativos por saber cuál
era  la solución finalmente encontra
da  por Antoni Baró para la continui
dad  de la  sección de  basket del
R.C.D. Español. La expectación era
muy grande y la sala de prensa ubi
cadaen el edificio anexo al campo de
Sarriá registró un lleno impresionan
te  para escuchar las palabras del
presidente  españolista, que había
anunciado  una conferencia  de
prensa para las 13.00 horas. Pun
tualmente, Baró comenzó su alocu
ción  ante el silencio sepulcral de la
sala.

Ef máximo mandatario blanquiazul
empezó haciendo un balance de la
situación del equipo de basket y de
las circunstancias que habían concu
rrido para llegarse a plantear su con
tinuidad, haciendo hincapié en dos
aspectos: el económico y el social.
Por  lo que respecta al primero, Baró
recordó que el artículo tercero de los
éstatutos del club españolista refleja
la  posibilidad de no tener secciones
si éstas son deficitarias o los ingresos
que produce el fútbol no son suficien
tes  para mantenerlas. Y a continua
ción explicó que la sección de basket
era  altamente deficitaria porque

arrastraba un díficit de 120 millones
acumulados en los tres últimos años,
39  de los cuales correspondían a
esta última temporada (93 de gastos
por  sólo 54 ingresados, incluida la
aportación del “sponsor”, Gin MG).

En el segundo aspecto, el social, la
sección de basket tampoco había
respondido a  las expectativas pre
vistas en esta última temporada. Se
gún datos que aportó Baró, el núme
ro de socios blanquiazules que tam
bién lo eran del basket es de 1.020,
292 de los cuales son juveniles y que
el  número de socios de público, es
decir,  exclusivamente socios  del

basket, es sólo de 47, especificando
que muchos miembros de la junta di
rectiva del club pagaban de su bolsi
llo hasta ocho o diez carnets de socio
de la sección de basket.

Con todos estos datos en la mano
y  teniendo en cuenta de que el fútbol
también era deficitario, la Junta Di-.
rectiva del Español decidió que la si
tuación no se podía mantener y que,
si no se encontraba una solución sa
tisfactoria al problema, se prescindi
ría de la sección de basket.

A  partir de  este momento fue
cuando comenzaron las conversa
ciones con el propio “sponsor” y las
diversas instituciones catalanas para
encontrar soluciones, pero las que se
ofrecieron  no  eran  satisfactorias
para el club salvo la de la venta de los
derechos del equipo a la Diputación
de  Sevilla. Sin embargo ésta, según
Baró, siempre fue una solución de re
cambio porque quería evitar por to
dos  los medios que el basket blan
quiazul saliera de Catalunya.

La sohición  defintiva

Y al final, en una negociación per
sonal del propio Baró, surgió la solu
ción definitiva, que no es otra que un
acuerdo con la empresa Unipublic
por el que ésta, a través de una pro
motora, se hará cargo de la sección
de basket del Español (económica y
deportivamente) a cambio de la en
trega. a fondo perdido al club blan
quiazul de 50 millones de pesetas
que servirán para paliar el déficit del
equipo esta temporada y  parte del
acumulado.

Con este acuerdo, el equipo espa
ñolista podrá seguir con el nombre,
los colores y el escudo del R.C.D. Es
pañol  y como tal será inscrito en la
Federación Española de Baloncesto.
Así pues, el Español sólo pondrá el
nombre, puesto que todos los gastos
del equipo correrán a cargo de Un!
publio,  que, además de buscar uno o

-a-

;:  ,

1

4

ElpresidenteBarólo anunció enla rueda de prensa

_  _SEQUE
BARCELOL

Antonio Baró, el presidente blanquiazul, habló “cIar i catalá” en la rueda de prensa
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varios  0sponsOrS’, se hará cargo
también de la gestión deportiva, es
decir, se encargará de confeccionar
el  equipo y realizar los fichajes.

En este caso, la vinculación del Es
pañol,  a parte de a del nombre, no
será  otra que la de una presidencia
honoraria  por  parte  de  Anionio
Baró, mientraes que ia vicepresiden
cia  será para Enrique Franco, direc
tor  general de Unipublic.

Baró,  después. de  anunciar el
acuerdo con Unípub/ic, lamentó que
en los últimos días hubiera aparecido
en  los medios de comunicación di
versas noticias referentes a su perso
na  y al fututodql equipo que no se
ajustaran a  la  realidad y  que  la
prensa y la radio habían sido utiliza
das por  alguien” para decir menti
ras,  en clara alusión al responsable
del basket blanquiazul, Antonio Bar-
nola,  al que, sin nombrarlo, criticó
por su gestión al frente de la sección
y  por no haber apotado soluciones
válidas al problema. Sobre la posible
no continuidad de Barnola como di
rectivo españolista, Antoni Baró se
ñaló que “como presidente no pue
do  cesar a ningún directivo, pero
tengo  facultades para  renovar, el
30 de junio, un tercio de la Junta Di
rectiva”  lo que hace pensar que
Barnola tiene los días contados en la
entidad blanquiazul.

El futuro

Así pues, el futuro que se le abre al
Español de basket esel de un funcio
namiento como Sociedad Anónima,
pues  será la promotora Pro-Sport
consulting, S.A., en la que figuran
conocidos nombres del mundo de!
deporte como Antonio Mas y Angel

EL MUNDO DEPORTIVO

Al margen de los acontecimientos en Sarriá, el otro
protagonista indirecto del momento era sin duda Antoni
Barnola, el directivo responsable del basket blanquiazul
en los últimos años. Sus discrepancias con la actual jun
ta, especialmente con el presidente Antoni Baró... “Me
ha defraudado yhasfa ahora me había considerado su
amigo, pero ahora no puedo pensar lo mismo. El pre
gunta qué he hecho yyo le respondo... ¿qué ha hecho
él?, cuando la pasada temporada no vino niun solo día
al Palacio de Deportes a vera/equipo.”

También se comenté con cierto tono irónico que algu
nos directivos habían puesto dinero de su bolsillo para
ayudara pagaralgunas “facturas”... “A mí el basket mo
ha costado millones yton.qO comprobantes que ¡opus-
do demostrar, pero ésa tampoco es la cuestión, por
que  yo siempre he querido ayudar al Españo!yest ay o
su disposiCión.”

Esta actitud venía un poco a contrapelo del divorcio
con el presidenteyei insisterte rumor de que Semola tic-
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ne los días contados y en cierto momento se cornentó
que se estaba preparando una carta, donde estaba ini
plícita su dimisión. Sin embargo, sobre este punto Barno
la no quiso precisar nada, por lo cual su intención es se
guir por ahora...

La solución de seguir en Barcelona parece del agrado
de todos... “Estoy muy contento que e/equipo se que
de en nuestra ciudad, porque esa era mi lucha. A tra
vés del AES habíamos presentado un plan de viabili
dad yno lo aceptaron yal,ora cogen éste de Unipubiic.
La verdad es que a la junta de Baró le interesaba mu
cho que eleqr400 semarchasea Sevilla, cuando el Es
pañol sólo tiene que mira rse en el espejo de! Cacaoiat,
por  poner un ejemplo. Baró ha desar,imada a mucha
ocote.”

El distanciamientO entre Baróy Barnola parece deflni
tivo en la próxima remodelación de lo junta es seguro eco
habrá medidas drásticas, aunque en oste momento ne
dio quiere adelartarse a losacontecirnientOs.

BPSKET.•

PRO-SPORT C  NSULTING, S.L
GISTIONARA EL FUTURO ECONOMICO

Y DEPORTIVO DEL EQUIPO

Los jugadores

ELLA: “ES
MJY TESTE...”-

El “affaire” de la sección de bas
ket del Español preocupaba a mu
chos y, sin duda, los principales im
pRcados eran los jugadores. Por
tanto, decidimos pulsar la opinión
de dos de ellos el alero Jordi Frei
xanet yel base Albert lila, para ver
cómo se ha vivido todo este asunto
de compraventa en el seno de la
plarrtilla.

Freixanet desconocía en qué es
tado se hallaba la situación cuando
recibió  nuestra llamada. Rápida-
mente le pusimos al día y nos co-
montó  acto  seguido su  opinión.
“Esloy sorprendido. Ayer parecía
que def,n:t,vamente nos ¡hamos a
Sevilla y hoy todo está soluciane
do. La verdad es que a mí no me
hacía  ninguna gracia tener que
desplazarme a tierras andaluzas,
ya  que mi vida está organizada
aquí: De todos modos, yo acaba
ba conf rato y no creo que hubiese
abandonado Barcelona. La solu
ción es buena para míy creo que
también para e/resto de la planti
ha, y’á que todos deseábamos Per
manecer en la Ciudad Condal.”

Albert lila, el buen base de Mata
ró, nos donfesaba su alegría por la
definitiva solución al conflicto. “Me
alegro, más que nada, por los so
cios del Español. Sé que algunos
lo han pasado muymalyhan sufri
do mucho, inc/uso han luchado y
nos han apoyado en todo momen
topara que el baskefpermaflecie
ra bajo la disciplina del club. Este
asunto, sin embargo, ba sido muy
poco  claro y  nos hemos tenido
que enterar por los medios de co
municación, ya que el club no nos
daba  cuenta, al  menos ou/cial’
mente, de lo que sucedía Creo
que es triste que se haya tenido
que  llegar a este extremo, y ha
sido  un duro golpe para todos.
Personalmente, yo tenía ofertas
de varios clubes, algunos de ellos
catalanes y, a pesar de que voy a
salir perdiendo en el aspecto eco
nómico, permaneceré en el Espa
ñol porque e/socio se lo merece.”

Los jugadores se enfrentarán a una nueva realidad

Fernández, quien se haga cargo de
todas  las cuestiones deportivas del
equipo, en el quese creará la figura
de un mánager.

Por  su parte, en el aspecto eco
nómico, Unipubllc gestionará la bús
queda de un patrocinador para lucir
en  las camisetas del equipo y, aun
que Baróafirmara que el acuerdo en-

tre el Español y la empresa publicita
ria es indefinido, no hay que descar
tar  que dentro de un tiempo el equipo
se  desvincule totalmente de la disci
plina blanquiazul y adopte el nombre
de un “sponsor” funcionando, como
ya queda dicho, al estilo de los equi
pos italianos. Es decir, como una So
ciedad Anónima.

Las discrepancias con &presidente

BARNOIA:”BARO  M  HA RAUDADO”
“Estoy contento de que el equipo se quede en Barc&onar

porque ésa era mi lucha”
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España se ha adjudicado el torneo in
ternacional Ciudad de Toledo tras ven
cer a la Unión Soviética en la última jorna
da, aunque con mds apuros de los espe
rados en un principio.

En los primeros veinte minutos, la se
lección española acusó en exceso la falta

de veteranía de algunos de sus hombres,
demasiado nerviosos para empezar con
efectividad las jugadas ofensivas,

Los fallos en los rebotes, que no captu
raban ni Romayni Ferran, auxiliados por
un flojo Fernando Arceaga en este as
pecto y la precipitación en las jugadas de

ataque, propicio que los soviéticos alcan
zaran una sustancial ventaja en el. marca
dor, que, que llegó a ser de once puntos
en el minuto 15(24-35).

La entrada de Villacampa y Montero
en cancha, dio al equipo una mayor fuer
za defensiva, aunque sin llegar, ni de le-
los, a la efectividad alcanzada en otros
partidos. Tan solo algunas jugadas aisla
das de presión en todo el campo llevarofl
el equipo hispano a robar balones y recor
tar  distancias, pero no terminaban de
acercarse definitivamente en el marca
dor.

Diaz Miguel tuvo que sacar el “cinco”
de lujo, ya en la segunda parte, para po
ner las cosas en su sitio y tratar de dar la
vuelta al marcador, cosa que ocurrió en el
minuto 28(63-62) tras una buena serie de
canastas de Jiménez y Sibilio, muy bien
dirigidos por Solozábal.

Con Romay y Jiménez bajo los aros
terminó la superioridad scviética en este
apartado, aunque España continuó con
problemas a a hora de parar a los tirado
res soviéticos, sobre todo a un resucitado
Kurtinait/s ya Visokas.

OTRO RESUL TACO
Nit-/falia

Para la próxima•

temporada

5RA,  PV*
IMTENAO
DLPAMESA

BASKET
Los soviéticos dominaron en el primer tiempo (37-49)

9385:  ESPAÑA LO GANO
EN LA SEGUNDA PARTE

..Bastó  la dirección de Solozóbal y una gran actuación deJiménez

ESPAM  . PTO.2P. 3P. Ti. RO. 151. PP. OK. OP. AS. iJ. Ji.
JA.  Arcega 2 1/3 0/1 1 1 8 3
Margall 6 0/1 2/3 1 • 1 6 1 5 14 7
Zapata 6 3/7 0/2 1 1 1 1 12 4
F. Arcaga 7 1/2 5/6 1 1 2 3 4 20 4
Rornay 9 3/5 315 5 2 3 2 26 7
Ferrán 6 1/7 • 4/4 3 2 1 1 3 14 6
Villacampa 11 4/5 0/1 3/4 1 2 2 1 4 1 18 7
Montero 3 1/3 1/2 1 2 1 1 18 6
Cargol 4 2/2 0/1 2 1 8 4
Solozébal 6 2/3 0/1 .  212 1 1 1 14 7
EpI 5 1/1 1/2 2 1 1 13 5
Silabo 13 6/9 0/2 1/1 1

—    —

2 1 15 8
Jiménez 15 6/8. 3/4 3 1 4 20 9
TOTAL 93 31/56  3/9 22/32 16 10 15 22 19 10 213115,9

‘1

lencia,  22. (Efe.) —  Antonio•
Serra es desde hoy, nuevo entre
nador del equipo de Primera Divi
sión “B”,  Pamesa- Valencia, se
gún  informó un portavoz de la
junta directiva del club.

Serra  sustituye en el cargo al
actuál técnico Antonio Ferrer al
que  se le ha hecho una oferta
para que siga en el club en otras
funciones.

El  nuevo entrenador del club,
que en la pasada campaña diri
gió  al Mataró, es el único entre
nador español que ha obtenido
el  título de la Liga con dos equi
pos  distintos, el  Joventut y  el
Barcelona.

Antes  de hacerse cargo del
Mataró, el técnico entrenó seis
años al Barcelona y dos al Jo
ventut. Se ha comprometido con
el  equipo valenciano por  una
temporada y la próxima semana
ya  tendrá una primera toma de
contacto con los integrantes de
la  plantilla del Pamesa- Valen
cia.

URSS PTO.2P. 3P. TI.. RO. RO. FP. BR.  OP. AS. OJ. JI.
Kurtlnaitis 25 6/10  3/10 4/4 1 1 2    2 2 38 8
Sujorev 6 3/4 . -4 1 5 1 5 5
Besarsec 5 1/3 1/3 2 5 6    1 18 4
Sevetckenko 7 3/6 1/2 2 1 4 2 18 5
Tiubin 8 1/5 2/4 1 1 1 1    1 . 15 5
Oatinikov 10 5/9 6 5 3    2 30 7
Visokas 19 9/11 1/2 2 2 1 29 8  -

Brazls              1/30/1 2 2    1 25 5
Basarevic            1/20/2 1/1 1 1 20 4
Bondarenko           0/1 1 2 2 s.c.
TOTAL 30/54 6/20 7/9 18 5 25 16   10 4 206 5.6

Jiménez, en grán forma

PTS.’=Puntos; 2P.Caoastas de 2 puntos; 3P.»Canastas de 3 puntos; ft.Tims libres; RIL»Rebotes defensivos;
I1O.Rebotesofensivos;BII’=BaIonesrecuperados; FP.=Faltasperssnales; J.=Minutos jegados;JJ.Juicio jugador;
BP.=BaIén perdido. AS.=Asistencias.

AR8ITflOS: G8xatey Ramos

PAHCIALE$:(9-14),(20-24),(24-35);dosca068(37-49),(52-60),(69-93),(9381)y069I(g385)

NBAO

LOS CLTCS  DOM1A  A PSTOS  PO  O

Bird (31) y Thomas (36) fueron las estreflas

Nueva York, 22. (Efe.) —  Boston Celtics prosi
gue su camino hacia la fina! de la NBA, tras vencer
en su inexpugnable feudo del Boston Garden a
Detroit Pistons, por 11 0-101, en el segundo parti
do de la final de la Conferencia Este.

La ventaja de os bostonianos es de dos a cero y
los dos próximos encuentros del.” play-off” al me
jor de siete habrá de jugarlos en la cancha rival, en
Pontiac, Estado de Michigan.

Nuevamente tuvo que ser LarryBird, con sus 31
puntos, el que catalizase as  equipo en los últimos
minutos, cuando los Pistons se acercaban peli
grosamente ene! marcador, dirigidos por un in
conmensurable Isiah Thomas (36 puntos).

Detroit, que siemp re había ido por detrás en el
marcador, se colocó a un SOlO punto (82-81) en los
primeros momentos del último cuarto. Un tiempo
muerto para replantear la estrategia y de nuevo los
eIt/cs  abrieron brecha en el marcador, para irse
a  un 97-88, a falta de 3 minutos y47 segundos.

Creían que el partido estaba ganado y voivieron
a relajar los marcajes. Isiah Thomas se hizo con la
batura y ios Pistons pusieron el motor en las revo
luciones precisas para inquietar a sus rivales y al
público que abarrotaba la cancha.

A  2.55 del final el tanteo estaba en 97-93 y a
1.14  los Pistons continuaban a tiro de cuátro
(101-97). Una canasta de Robert Parish puso el
margen en seis para los locales, pero hubo de salir
de la cancha por su sexta personal sobre Thomas.Este anotó los dos tiros ya 49 segundos del final

retomaron los apuros locales, con solamente
1 03-99 a favor de Boston. Greg ¿Cite, sustituto de
Pi11Sh, abrió otra vez la diferenciá de seis puntos,
con el reloj a 38 segundos del fin.

Y fue, efectivamente, el fin para los Pistons por-
que a partfr de ahí no tuvieron más remedio que
dedicarse a presionar para recuperar el balón, lo
que dio comodidad a los locales para conseguir un
parcial de 5-2 en esos últimos segundos.

__flóMontgornery

 

Andorra,  22. (De nuestro colabo
rador,  Fabregat.) —  El pasado miér
coles tuvo lugar la entrega de los tro
feos “Andorra-7”, al máximo ences
tador  y  al jugador més regular del
Backet Club Andorra, el acto de la
entrega de estos trofeos estuvo pre
sidido por el presidente del Comité
Olímpico  Andorra, Isidro Baró,
acompañado por los consellers de
sports de Andorra la Vella y Escal
des, señores Cosany Canut.

Los  dos trofeos fueron ganados
por el jugador Montgome’y, que fue
muy aplaudido al serle entregados
por  el representante de los almace
nes Pirynee, que fue quien patrocinó
los trofeos.

Nos cabe decir, que es la primera
vez que se celebra un acto de esta ín
dole en el Principado por la iniciativa
de la Revista Andorra-7, que ha sido
muy bien acogida.



Sábado,  23 de mayo de1987

Madrid, 22. (Efe.) —  La Federación
Española  Asociación de Clubs de
Primera y la de Primera “8”  llegaron
al  acuerdo de concluir la competí
ción de Primera “6”,  tras una reunión
de  cuatro horas que mantuvieron en
el Consejo Superior de Deportes con
el  Director General de  Deportes.
Juan  Miguel Hernández León.

Dicho acuerdo da por finalizada la
competición en Primera “B”, con fe
cha del nueve de mayo, última jorna
da  disputada de la segunda fase, y
con  a clasificación que cada equipo
tenía en ese momento.

La  Primera “8”,  por su  parte,
acepta  estructurar l  competición
para la temporada 87-88 con los ac
tuales 24 equipos, más los dos des
cendidos esta temporada de Primera•
(Breogán y CIesa), y los cuatro as
cendidos de Segunda, con lo que la
próxima temporada podrían jugar en
esta categoría 30 equipos.

El  tercer punto del acuerdo aludi
do  establece el compromiso de la
FEB a convocar una asamblea extra
ordinaria antes del 15 de julio, aun
que  Pedro Sust, presidente de la Fe
deración, dijo que la fecha más pro
bable  será  el  30  de junio,  para
reglamentar las bases de competi
ción para la próxima temporada de la

__     Primera “B”, y para que el número de
equipos en esta división la tempora
da 88-89 sea de 24 y de 16 en Prime
ra.

Con  este acuerdo se abren mu
chas  expectativas para la próxima
temporada, ya que los clubes de Pri

rnera  “8”,  con excepción del Caja
de  Ronda, decidieron congelar los
ascensos y descensos para la tem
porada venidera.

Asimismo, los descendidos Breo
gán  y Ciesa, según ratificó el presi
dente del club ferrolano, Juan Fer
nández,  que también estuvo presen
te  en  a  reunión, renuncian a  la
posibilidad de permanecer en Prime
ra  y estarán integrados en la Primera
“6”.

Podría  ascender unSegunda

El problena se suscita a a hora de
saber qué equipos ocuparán en Pri
mera laá plazas que dejan vacantes
Bréogán y ciesa.

El  C’aja de Ronda, primer clasifi
cado  de la Primera “B”,  podría ser
uno de ellos, puesto que no firmó el
compromiso del resto de los equipos
de  Primera “B” por el que renuncia
ban a ascender o descender.

También cabe la posibilidad de
que el equipo que acompañe al Caja
de Ronda a Primera sea el campeón
de  la Segunda División, aún en com
petición, puesto que los estatutos de
la  FEB contemplan que si renuncian
al ascenso tanto los clubes de Prime
ra  “8”  como los descendidos, el si
guiente con derecho sería el primer
clasificado en Segunda DMsión.

Ante la posibilidad de que un ac
tual Segunda pueda estar la próxima
temporada en Primera, Mariano He
rranz,  presidente de [a Asociación
de Clubes de Primera B, dijo que se

puede abrir un mercado negro para
la  compra de los derechos de este
equipo de Segunda.

Otra  decisión tomada en la reu
nión es una propuesta conjunta de la
FEF y la ACEB, pero que no firmó la
Primera “8”, que se refiere a la cons

titución de una comisión que estruc
ture la competición en las dos máxi
mas categorías para las temporada.s
89 a 93, con la finalidad de que no se
produzcan más conflictos y a prepa
ración para Barcelona’92 no sufra in
terferencias.

ao EL MUNDO DEPORTIVO

BASKET
La próxima temporada habra 3OequipoS y ésta no descendera nnguno

LA EDERACION DA POR HNAL!ZADA
LA LIGA DE PRIMERA “E,,

El Caja de Ronda —campeón— ascenderá al no.
de  no jugar los “play-offs”

sumarse al boicot

Pavllcevic,secretario

JAV  CA
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Ferrol,  22  (De  nuestro  co
laborador, Varela.)  -.  Javier  Ca
sero, entrenador  del Tradehi  de
Oviedo,  será  muy  probable
mente al nuevo técnico del CIe
sa  Ferrol, pues ambas parles  se
hallan prácticamente de acuer
do  y sólo falta que se dé oficiali
dad a la noticia.

Al  parecer,  Javier  Casero,
que  ya entrená  al  CIesa  Ferrol
hace  unes  temporadas, viene
directamente  recomendado
por  el presidenta,  Juan  Fernáfl
daz  y cuenta  con  el beneplácito
da  Zaiko  Pavlleevic,  eec
pocas  días  ue  nombrada  se
cretario  técnico del club  ferro
lano, con la responsabilidad ab
soluta  de todos los equipos de
la  entidad. Lo que ya es seguro
es  que Javier Lorenzo será  el
segundo entrenador.


